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rotatória no acesso a

Geral Comunidade
Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar
espera um aumento de 25% nas vendas.
Este aquecimento do comércio é pelo Dia
das Mães.
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Promoção SUA MÃE É MIL

Celular com 1000 minutos para falar

FONE:0**473324002
RUA CORONEL ARISTIUANO RAMOS, 4

Geral
Assembléias do Orçamento-Participativo já es

tão acontecendo em Gaspar. Seguem até omês
de julho. Atualmente o município conta com

156 delegados.

Empresário gasparense constrói galpão
no Gasparinho usando tecnologia de

ponta. A obra está utilizando, inclusive,
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Déficit habitaci9nal em Gaspar
A pesar dos índices de qualidade de

vida superior à média nacional,
Santa Catarina apresenta déficit
habitacional elevado. Em Gaspar a situ
ação também não é das melhores, há um

grande número de pessoas sem-teto.

Para suprir a falta de uma moradia

descente, aspessoas apelampara os bar

racos, construídos, na grande maioria

das vezes, em locais impróprios e que ofe
recem risco à própria saúde e seguran

ça de quem irá habitá-lo.

É comum nesses casos ignorar-se as

leis e obrigações relacionadas à habita

ção e construção civil. A falta de recur

sosfinanceiros "inviabiliza" que os sem
teto procurem a própria prefeitura ou

defesa civil para conseguir permissão
para construir. Isso não aconteceporque,
geralmente, eles sabem, de antemão, que
não terão permissão para construir no

local desejado.
Terrenos com valores acessíveis a

quem está desempregado, por exemplo,
. só mesmo aqueles que não tem escritura

e, portanto, são áreas ilegais que a jus
tiça ou prefeitura devem estar tentando

reaver.

Mas, na ausência de recursos, a saí

da é realmente levantarpedaços de ma
deira, cobri-los com lonas pretas, nas

encostas de rios, nos topos dos morros
ou em áreas ilegais ou de preservação
ambiental. Pronto, está feito mais um

barraco!

Ações como esta só contribuempara
o aumento das periferias, favelas efalta
de infraestrutura em determinadas loca

lidades. Porém, impedir que aspessoas
façam isso, gera revolta e indignaçãopor
parte de quem quer apenas ter onde

morar, o que, diga-se depassagem, é um

direito de todo cidadão brasileiro.
Atualmente seriam necessárias mais

de seis milhões de moradias para resol

ver o déficit habitacional no Brasil.

Como resolver essa questão é a grande
incógnita.

O país "parece" não dispor de re

cursos para suprir essa necessidade e

enquanto as casas populares não são

construídas a situação vai se agravando
dia a dia.

Sepor um lado osmoradores dos bar

racos precisam de melhores condições,
como ter água encanada e eletricidade

para suprir as necessidades básicas, por
outro, fornecer esse tipo de serviço é

apoiar e, até de certa forma, incentivar
a proliferação da falta de infraestrutura
e irregularidade.

A conseqüência disso é o aumento do
número depessoas vivendo na maispura
miséria, visto que uma vez construído um
barraco, torna-se praticamente impossí
vel destrui-lo. Aprefeitura e ajustiça bem
que tentam, mas a força e audácia dos
moradores tornam-se um grande empe
cilho. Uma alternativa seria o

revigoramento da construção civil e um

luta maior de estados e municípios na

conquista de recursos para habitação
popular, caso contrário, opaísBrasil não

. terá como alcançar qualquer meta de
desenvolvimento.

ustração: Marcos Cruz

Lamentável um fato ocorrido no [mal de
semana. Fui sábado. ao Estádio Carlos Bar
bosa Fontes para assistir aos jogos e sabore
ar o almoço do Torneio Anual de l" deMaio,
mas acabei me deparando com situações
muito chatas, as quais não gostei. Ocorreram
brigas, quando era para ser simplesmente um
evento de diversão, lazer, onde o gosto pelo
esporte deveria prevalecer. Na verdade sei

que, empraticamente todo tipo de festa, existe
alguma briga, mas acontece que dessa vez as

brigas foram fora eDENTRO de campo. Fora
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Futeboxe
do campo, brigaram na minha frente. Vi um

rapaz apanhar igual condenado, de um mon

te de gente; estavam em no mínimo uns 10
batendo no rapaz. E menos de 5 minutos

depois, quando eu já ia embora, outra briga,
mas dessa vez dentro de campo.

Um jogador agrediu o juiz e um outro

jogador, e aí o time todo veio correndo

para cima. Apolícia teve que entrar no cam
po e tudo. Não fossem essas brigas os poli
ciais poderiam estar fazendo o policiamento
ostensivo e evitando outras situações desa-

gradáveis. É importante que as pessoas se

conscientizem, já que, pelo visto, o exemplo
do CTG no ano passado, onde um jovem foi

espancado emais tardemorreu, não foi o bas
tante. Eu que queria apenas almoçar e não
tinha nada a ver com a história, quase acabei
apanhando também... É preciso mais
conscientização das pessoas de que brigas não
resolvem os problemas, apenas os criam, por
que fatos como esse são vergonhosos para os

gasparenses.
Giovani Chaves

www.PortalBalada.com.br
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PM em festa I -

Hoje, a Polícia Militar de Santa

Catarina, comemora 169 anos de existên

cia. Como não poderíamos deixar esta data
ser esquecida, nós queremos prestar nossa
singela homenagem a estes homens e mu

lheres que, no cumprimento de seu dever,
arriscam suas vidas para a nossa proteção.
O nosso muito obrigado.

PM em festa II

Hoje, será realizado um evento come

morativo ao dia da Polícia Militar no bata
lhão em Blumenau. Entre os homenagea
dos está o comandante da Polícia Militar

de Gaspar, Moacir Gomes Ribeiro e o Sar

gento Moreira, que irão receber medalha

de honra ao mérito.Bitambém o Sargento
Dem1son, soldado Souza e Bernardo rece

berão a medalha de 10 anos de serviços
prestados à comunidade. Já o soldado

Idelfonso será homenageado pelos 20 anos
de dedicação.

Homenagem
O time da BeduschiAdvocacia, na pes

soa de seu presidente, o Advogado Valmor
Beduschi Júnior, recebeu uma bonita ho

menagem por ocasião do Torneio dos Tra

balhadores realizado no Clube Atlético

Tupi. Dentre os atletas da Beduschi Advo

cacia, muitos tiveram marcante passagem

pelo Tupi como ex-atletas e ex-dirigentes,
caso de Dario Beduschi, Edson Schwartz,
Geada, Acácio, Mário Café, Zéca Acessó
rios, Julinho Zimmermann, Cesar

Medeiros, Jacó, Tavinho, Vilmar da Costa,
Dr. Valmor e outros.A homenagem deu-se

pelo amor demonstrado ao clube ao longo
dos anos e pelo elevado espírito esportivo
da Equipe. Receberam como prêmio uma

bela taça que esteve sempre cheia de cer
veja ao longo do dia.

Barbas de molho I
Os mais recentes acontecimentos polí

ticos em Blumenau, com o PSDB se sen

tindo totalmente traído com o anúncio de
acordo entre PT e PMDB, pode ter refle
xos em outros municípios do Vale. O senti

mento de desconfiança já era grande antes

disso acontecer. Poderá aumentar em fun

ção de que, parte dos tucanos, não acredita
mais nas promessas e acordos firmados.

pelos peemedebistas, O mesmo PMDB que

jurou amor no governo FHC, hoje divide o

governo com o PT. Critica o anterior, e ain
dapor cima rachaporque não consegue uni

dade entre ficar na oposição ou ser total

mente situação.

Barbas de molho TI
Em Gaspar, a.decisão de Blumenau

deve ter reflexos, porque acentua a tese de

alguns do PSDB que desconfiam dos pro

pósitos peemedebistas. E por isso há os que
desejam ver Joel da Costa encabeçando uma
chapa para prefeito, ou mesmo se aproxi
mando de outras frentes. Havendo a candi

datura do PT e o PMDB com alguns parti
dos, ficará livre o espaço para uma terceira

via. O certo é que as conversas entrePMDB

e PSDB em Gaspar continuam em nível de

executivas, e no embalo de propósitos que
tendem íl estar juntos em outubro, ,......
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Obras do terminal estão a todo vapor
Finalmente, depois de
muitos contratempos
e questionamentos,
começaram as obras
do terminal urbano de

Gaspar

Parece que o sonho de

Gaspar ter um terminal de
transportes coletivo urbano está

começando a se concretizar. No

início de abril começaram as

obras da primeira etapa da cons
trução, que é a preparação do
terreno. Localizado na rua José
Honorato Muller, no bairro

Coloninha, a escolha do local foi
.,

devido à logística do terreno.

Segundo o secretário da SIAED,
Wolnei Francisco Líbero, a lo
calização do terminal possibili
tará manter o preço das tarifas,
fará com que os passageiros per
maneçam menos tempo dentro
dos ônibus e proporcionará uma
economia que ultrapassa os 12

reais por mês somente em com

bustível, sem contar a manuten

ção dos veículos.
A primeira etapa da obra, que

consiste na terraplanagem, re
moção da camada vegetal, dre
nagem e contrução do muro de

contenção, foi licitada em 192
mil reais e a previsão para en

trega é para o final deste mês,
quando irá começar a segunda
etapa.

Orçada em 550 mil reais, a
segunda etapa da obra é a cons

trução civil, com início previs
to para junho, a verba para esta

fase da obra, 200 mil reais, será
proveniente do Governo Fede
ral e 330 mil será contrapartida
do município.

A construção do terminal co
meçou a ser discutido há, apro
ximadamente, dois anos, quan
do foi implantado o transporte
coletivo urbano em Gaspar. Na
época, a empresa vencedora da

licitação, Auto Viação do Vale,
pagou ao município o montante

de 430 mil reais pela concessão

do transporte.
Conforme o secretário, esta

verba foi investida na instalação
de 100 pontos de ônibus, 130mil
reais na compra do terreno e o

restante foi destinado para
terraplanagem do terreno.

Foto: Beto

Obra civil tem início previsto para o mês de junho

formado em um subterminal.
Vereador entra com

projeto lei para dar nome ao

terminal
O Vereador do partido dos

trabalhadores, Francisco Solano

.Anhaia, entrou com um projeto
de lei na Câmara dos Vereado

res, a fim de denominar o termi
nal em homenagem ao primeiro
proprietário do terreno, Francis
co Eberhardt. Anhaia explica
que ele foi um gasparense que
trabalhou para o desenvolvimen
to de Gaspar e que a homena

gem é merecida.

Wolnei também
salienta que a de
mora para execu

ção da obra foi

pelo estudo de

uma melhor loca

lização para o ter

minal.
Até então, os

passageiros estão

usufruindo um

terminal provisó
rio na Avenida

Olga Wehmuth,
que vai ser trans-

Foto: Divulgação

As pré- candidatas a vereadora Maria Esonita, Solange e Terezinha partici
param do I Encontro Descentralizado do PMDB/Mulher realizado na.cidade de

Otacilio Costa. Com a presença de mais de cinco milparticipantes, as
gasparenses participaram de debates sobre a maiorparticipação das mulheres

nas decisões políticas e administrativas.

•

Dado Cherern assume

Secretaria da Saúde

Na quinta-feira, dia 29, o tuca

no Luiz Eduardo Cherem assumiu a

Secretária de Saúde do Estado. A ce

rimônia de posse aconteceu no Cen
tro Administrativo do Governo do

Estado, em Florianópolis, e contou

com a presença de vanos

gasparenses, entre eles o presidente
do PSDB de Gaspar, Joel Júlio da

Costa, o comunicador J. Aguiar, o

engenheiro civil Maurílio Schrnitt e
o pastor João, todos membros do
PSDB.Em sua última visita ao mu

nicípio de Gaspar, no dia 21 de abril,
Dado Cherem se colocou à disposi
ção de Gaspar para ajudar o muni-

cípio, logicamente dentro das possibi
lidades da Secretaria.

Segundo Joel da Costa, ter Cherem
à frente da Saúde do Estado será posi
tivo para o nosso munic�pio, principal
mente pelo estreito relacionamento que
o novo secretário tem com executiva
do PSDB de Gaspar. "Semanalmente
estamos em contato comDado Cherem
e esta afinidade certamente vai forta
lecer o contato com a secretaria",
enfatiza o presidente, e lembra que
para conquistar benefícios na área da
saúde também é importante o

envolvimento do quadro administrati
vo do hospital. i
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CDL espera um aumento de 250/0 nas vendas
o Dia das mães é conside
rado a segunda data que
mais aquece as vendas,
sendo superada somente

pelo Natal

O Dia das mães promete aquecer o

comércio gasparense. Considerada

a segunda data onde cresce, significati
vamente, a venda em todo Brasil, supe
rada somente pelo Natal, esta semana vai
ser muita agitada, assim espera a CDL,
Câmara dos Dirigentes Lojista de Gaspar.

. Para Carlos Fernando Pamplona, ge
rente da CDL, no ano passado às vendas

atingiram um aumento de 15% e este

ano a expectativa é melhor. "Mesmo com
a situação que o país está passando,
estamos otimistas", explica Pamplona.
Este ano, a CDL acredita que vai haver
um aumento significativo nas vendas,
podendo chegar a 25%.

Com o objetivo de atender, da melhor
forma, este aumento na demanda das ven
das, o comércio terá um horário especi
al.

Até quinta-feira, dia 6, todas as lojas
ficarão abertas até às 19 horas. Jána sex

ta-feira será até às 20 horas e no sábado,

As manifestações
são muito importantes.
É preciso chamar

atenção das autoridades

para a causa e assim
evitar mais acidentes e

mortes.

Jorge Veloso, 59
, anos, aposentado -

-�-São Pedro

Sim, pois expressa
que a situação já atingiu
seu limite. Duplicar é
responsabilidade do

governo federal, mas é

preciso mostrar a

necessidade.
Joseane Orsi, 28

anos, Aux. Adm. -

Santa Terezinha

véspera dos dias das mães, as pessoas
podem ir às compras até às 16 horas. A
média que as pessoas irão gastar no pre
sente das mães, deve ser de 50 reais,
mais isso sempre depende da situação fi
nanceira das pessoas, explica o gerente
da CDL.

Segundo Vera Lúcia Muller

Schneider, proprietária daLoja Zun Zum,
por ser o segundo melhor mês de vendas
do ano, a expectativa é boa, mas poderia
ser melhor se não fossem as obras na

Coronel e a mudança no trânsito. "Acre
dito que algumas pessoas irão buscar ou
tros lugares para suas compras pela co

modidade e outro ponto é que a econo

mia do país deu uma freada depois da

Páscoa, mesmo assim estamos muito
confiantes com as vendas", enfatiza a em

presária. Quem também está com boas

expectativas para as vendas do Dia das

mães é .Marlise da Cunha de Souza,
franqueada do Boticário. Esperando um

amento significativo nas vendas,Marlise
acredita que nem mesmo as obras da

Coronel vão impedir os filhos de home

nagearem as mães nesta data tão impor
tante. "Esperamos atingir um amento de
40% nas vendas, superior amaio de 2003,
que ficou em 30%", finaliza.

Fotos: Cleisi

Acredito que sim, "",--,---.,-------,

principalmente porque
mesmo comas

manifestações a

duplicação não sai.

Imagine se não

houvesse manifestos.
Germano Gesser,
37 anos, padre -

Centro
=--�-�

Não acredito que ,._-------,
as manifestações

resolvam o problema.
É preciso ter autorida

des locais com força
política para duplicar

aBR.

Mario Bruno, 65
anos, taxista - Santa

Terezinha

* Dia 07 de Maio tem Tiro
de Laço no Piquete Vê Lico

é:bidas M.ultiMar

r
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Artigo

Lojistas acreditam que as obras podem influenciar nas vendas

estimular marido e filhos.

Diga-se de passagem, que as deci
sões femininas são menos ásperas que
as dos homens, porém, não menos fir
mes e eficazes, pois quem sempre teve

controle sobre a economia doméstica,
com certeza sabe superar melhor os sus
tos da "economia do país".

Mesmo sem tanto tempo para diver
são por exemplo, nota-se que são as

mulheres que decidem o que fazer e

como gastar. Não foi surpresa então, ain
da sob o ponto de vista de locação, cons
tatar, que no quesito economia, as mães
foram imbatíveis. Buscam os melhores

preços, são mais exigentes na qualida
de dos filmes (referindo-se ao quesito
moral, respeito, educação e valores) par
ticipam ou lembram à família os dias

promocionais. Poucas são as mulheres

que 10caJU exclusivamente para si. Ge
ralmente escolhem cuidadosamente os

estilos de filmes que irão agradar a fa
rm1ia, deixando seu próprio gênero em

segundo plano, pois lembram que ainda
têm um "servicinho" para fazer.

Conclui-se então, que mesmo sem

aproveitar sempreo produto, _no caso

filmes; é das mães; multifuncionais, o
poder de decisão: o que e onde comprar;
em que dia e quanto gastar, pois é da
natureza das mães tomar cômoda a ro

tina de seus familiares, escolhendo, lo
cando, pagando e devolvendo, deixan
do ao marido e filhos apenas a tarefa de
sentar no sofá e apertar o play para tudo
fluir.

Poder e sensibilidade

É cada vez mais comum as pessoas
buscarem o lazer e o entretenimento que
surgem como um sopro de alívio ao su

foco cotidiano.
As vídeo locadoras aparecem como

uma opção prazerosa e barata de com

bate ao stress, além de promoverem a

união da farm1ia e amigos. O próprio am
biente se apresenta como um lugar des
pojado e descontraído, onde são comuns

os bate-papos, discussões saudáveis so

bre este ou aquele filme e onde os críti
cos natos se descobrem. Não é incomum

perceber clientes sugerindo filmes aos

que circulam pelo local, exercendo o

papel de atendentes com mestria:
Aproveitando o mês de maio e a ex

periência de mais de dezoito anos no

mercado de vídeo, foi realizada uma

enquete, junto ao balcão daArgus Video,
direcionada às mães, para detectar se

essas mulheres maravilhosas e ocupa
das estão também usufruindo desses
momentos de lazer, ou continuam na tra

dicional tarefa de promover o aconche

go familiar enquanto realizam suas ta

refas domésticas.
Sabemos que cada vez mais as mu

lheres estão influenciando em assuntos

antes decididos apenas pelos homens.

Lazer, viagens, eventos culturais e até a

compra dos mais diversos produtos
eletrônicos, contam com o peso do voto
feminino antes de serem adquiridos.
Essa evolução é conquistada graças ao

esforço e persistência da própriamulher
sempre preocupada em estudar e enfren
tar situações adversas nem que seja para

Vanessa Edy Dagnoni Mondini
(empresária e mãe)

--�----- ---�
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Acesso a Gaspar deve ganhar uma rotatória
Equipe técnica do

Denit vai desenvolver
o projeto para a

construção de uma

rotatória em 60 dias

O
acesso ao município de

Gaspar, através da rua

Hercílio Fides Zimmermann,
para quem trafega pela BR-470
deve ficar mais seguro. Em bre
ve pode ser instalada uma rota

tória no local.
De acordo com o Secretário

de Interior, Assuntos Estratégi
cos e Desenvolvimento,Wolnei
Francisco Líbero, uma equipe
técnica do Denit (Departamen
to Nacional de Infra-estrutura
Terrestre) deve entregar o pro
jeto dentro de 60 dias. Dois en

genheiros já visitaram o local

para fazer a vistoria do trevo atu-

aI.
A visita dos engenheiros par

te de uma deliberação do prefei
to Pedro Celso Zuchi, que en

viou ao órgão um pedido, ainda
no ano passado, na tentativa de
viabilizar uma reestruturação do
trevo, humanizando-o e ofere
cendo segurança aos usuários.
No local já ocorreram vários
acidentes.

Tão logo o projeto fique
pronto vão ser reivindicadas ver
bas para a execução da obra. Se
gundo Líbero, o Denit diz estar

com os recursos escassos, mas

garante que o órgão demonstrou
muita intenção em contribuir
com a obra para o município de

Gaspar.
Ainda não existe nenhum

valor estimado para a obra, pois
além da rotatória, deverá ser fei
to o alargamento da via, confor
me explica o secretário do Siaed.

Foto: Beto

Acidentes são constantes no trevo de acesso ao centro

Ele acredita que há grandes pos- ros João José dos Santos e VidalFlávioDias,obraqueserá
sibilidades das obras iniciarem Wagner Frabe aproveitaram a realizada em parceria com o

ainda este ano. Além de visitar oportunidade para visitar tam- Governo do Estado, prefeitura
o acesso a BR-470, os engenhei- bém o local de acesso à Rua ' de Blumenau e Gaspar.

Duplicação sim, conscientização também
Foto: Cleisi

Há exatamente urna semana,

aproximadamente' 500 alunos
das Escolas Norma Mônica
Sabel, Vitório Anacleto Cardo
so eAngélica Costa participaram
de urn manifesto em prol da du
plicação da BR-470. Dur�te
30 minutos, o trânsito nas pro
ximidades do trevo de acesso ao
centro domunicípio ficou impe
dido.

Com faixas,jolders, gritos e

muito entusiasmo, crianças e

adolescentes demonstraram que
a duplicação é uma questão de

urgência. Em toda sua extensão,
a rodovia não se encontra nas

melhores condições. Em vários
trechos a pista apresenta eleva

ções, não tem um bom acosta

mento, além de ser bastante si
nuosa.

Apesar de não serem moto-:

ristas ainda, as estudantes da T'

série, Priscila Simon e Elizabete

Antunes, compreendem muito
bem a importância da manifes

tação da qual participaram. Se
gundo elas o ato é uma maneira
de chamar atenção das autori
dades com o objetivo de fazê
los tomar urna atitude com rela

ção à causa.
As meninas acreditam que

com a duplicação deve diminuir
o número de acidentes na rodo
via. O policial rodoviário fede
ral, Evandro Archer, não tem a

mesma certeza. Archer lembra

que é preciso bem mais que du

plicar a BR-470, é de extrema

importância conscientizar os

motoristas para que tenhammais

prudência ao trafegar, principal
mente, nas BRs e rodovias fede
rais, onde o limite de velocida
de é mais alto.

Segundo o policial, mais de
90% dos acidentes acontecem

por imprudência dos motoristas,

Mais de 500 estudantes participaram do manifesto

de maioria das situações,
tudo dependemesmo, é das
forças políticas.

O Secretário de Educa

ção, Neivaldo da Silva,
apoiador da campanha pela
duplicação, também é

a fa
vor da conscientização.
"Não adianta duplicar se

não há prudência na rodo
via." Silva lembra que so

mente através da

conscientização é possível
/

mudar a realidade e evitar
mais mortes na BR. O se

cretário enfatiza que, a

mesma consciência desper
tada nas crianças para a se

paração do lixo deve acon
tecer quanto a BR-470. "A par-
tir do momento que se educa os

pequenos, eles mesmos come

çam a exigir dos próprios pais
mais atenção quanto aos assun

tos", finaliza.

daí a necessidade de urna cam

panha educativa para prevenir
que os "motoristas do futuro"

cresçam com "vícios" dos atuais
motoristas. Archer acredita que
a duplicação é importante, con-

sideradas as condições viárias e

o fluxo de veículos, porém, isso
só não basta. O policial lembra
ainda que todo e qualquer ma
nifesto em virtude de uma cau

sa é válido, mas como na gran-

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47) 397-1166

.
Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro :..'Gaspar'

-



06A - Jornal Metas GERAL 05 a 11/05/04

Habitantes vivem em condições irregulares
Município vive um

déficit habitacional de
500 casas. Enquanto isso

vão acontecendo as

invasões

A constituição fed�ral prev� .como
uma das' necessidades básicas a

moradia. Porém, isso não significa que
todos os brasileiros e brasileirinhos têm
acesso a esse "benefício". Muito pelo
contrário, o país vive um déficit
habitacional que ultrapassa 6 milhões de
residências.

Esse fato afeta a qualidade de vida
de toda uma população.Aqueles que não
têm condições suficientes para ter uma

residência segura e confortável, acabam
vivendo à mercê da insegurança e irre

gularidade.
Os últimos registros de invasões da

tam de meados de abril, quando oito fa
mílias quemoravam naMargemEsquer
da decidiram a�andonar o aluguel por
que não davam mais conta de pagá-lo.

Além dessas famílias, Gaspar já no

tificou mais de 250 residências em situ

ação irregular. Dessas, 150 já estão sen

do regularizadas; 60 estão buscando co
nhecer os processos de adequação e o

restante não procurou informações para
serem regularizadas.

A grande maioria dessas casas irre

gulares é notificada por profissionais da
prefeitura, graças a denúncias que a pró
pria comunidade faz.

Segundo o Secretário de Interior,As
suntos Estratégicos e Desenvolvimento,
Wolnei Francisco Líbero, como o siste
ma de fiscalização só foi implantado no
município no ano de 2003, é de funda
mental importância que a comunidade

faça as denúncias de moradias irregula
res.

Atualmente apenas três pessoas fa
zem o serviço de fiscalização de taismo
radias no município.

Segundo Líbero são consideradas
moradias irregulares aquelas construídas
em áreas públicas e/ou privadas, como

Foto: Cleisi

Famílias invadiram loteamento Arco íris em busca de melhores condições

também as que não atendem às medidas
e padrões de segurança e estão localiza
das nas encostas de rios, nos topos de
morros e próximas às valas de esgoto.

Essa situação que vem acontecendo
em Gaspar, acontece também em outros

municípios e, principalmente, em gran
des centros urbanos. Segundo o secretá
rio da SIAED, o fato decorrer da falta de

planejamento associada à falta de estru

tura dos municípios. Líbero lembra que
no passado as construçõesaconteciam
de forma desordenada, sem a preocupa
ção com as necessidades futuras. Em con

seqüência disso, existem, atualmente,
muitos loteamentos em situação irregu
lar. Essa realidade faz parte de uma ques
tão macro, que depende de inúmeras

questões como política, economia, cul
tura e educação das pessoas e distribui-

Déficit habitacional em Gaspar
ultrapassa 500 casas

Segundo o Secretário do SIAED; Gaspar enfrenta um déficit
habitacional de aproximadamente 500 casas. Isso devido ao cresci
mentopopulacional desenfreado, a falta de planejamento e estrutura

dos municípios e também da exploração do capital sobre a renda.
Se o município conseguir reaver a área invadida, em breve devem

.

ser construídas mais 8 novas casaspopulares e em seguida mais 30. o
município fez um projeto inicialpara construir 226 casas.

ção de renda.
De uns tempos para cá o Ministério

Público está "apertando o cinto" contra
os municípios que permitem construção

em áreas próximas às Margens do Rio,
em terreno baldio. De acordo com Líbero
é uma coisa de difícil aplicação, mas que
tem os seus méritos.

o Loteamento Arco Íris, atrás do
Cemitério Municipal, também conhe
cido como Cohabinha, foi invadido
próximo ao feriado de Páscoa por fa
mílias da Margem Esquerda. Desde
aquela data, as pessoas vêm levantan
dopequenos barracos de lona, emfren-

. '-

te às casas que foram construídas e

inauguradas ainda no ano passado.
Segundo o novo morador da loca

lidade, Roberto Chaves, eles estão ape
nas fazendo aquilo que o poder públi
co prometeu, mas não cumpriu, dar
lhes casas em boas condições já que

foram vítimas de deslizamento de ter
ra em 2001.

Como até agora isso não aconte

ceu e o aluguel estava pesado demais

para o bolso das famz1ias, eles entra
ram em ação. Os barracos são susten
tadospor quatro estacas de madeira,
cobertos com eternit furados e as pa
redes são feitas de lona. Nos barracos
não há nem mesmo banheiro. Para to

mar banho osmoradores dependem da
bondade dos moradores das casas vi-

,

Loteamento Arco Iris invadido

-

zinhas, para emprestar água ou opró-
prio banheiro. Já parar suprir as ne

cessidades fisiológicas, eles construí
ram uma espécie de patente, também
cercada com lona.

Num dos barracos está morando
um neném com menos de um mês.

Aprefeiturafez uma notificação ad-
.

ministrativa e está tentando reaver as

áreas na justiça, através de uma rein

tegração de posse. Apesar da decisão
da justiça, os moradores não querem
sair. Dizem que não querem ficar na
área ilegalmente, sepropõe a construir
com todas as normas e pagar peque
nas parcelas.

Segundo Libero, a prefeitura está

reingressando com ação, pedindo des
pejo das famílias. Ele espera que as

famüias compreendam a ação da pre
feitura, pois o objetivo do poder pú
blico é retirar as famílias do local

para poder construir moradias
descentes para pessoas que estão na

mesma situação que as famílias inva
soras.
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Empresário constrói galpão de isopor
Trazendo tecnologia

de ponta para
Gaspar, a construção
promete revolucionar
a construção civil

"' Tocê já imaginou morar em

,. uma casa de isopor? Impos
sível? Não! Essa idéia é possí
vel, segura, rápida e econômica.
Muito utilizada em vários paí
ses da,Europa, África e nos Es

tados Unidos, as casas de isopor
agora podem ser encontradas em

Gaspar.
Acreditando na tecnologia ame
ricana Monolithic Building
System (Sistema de Construção
em blocos monolíticos), o em

presário gasparense Dagoberto
Ari Darós já utiliza esta

tecnologia em sua casa no

Paraná e está trazendo esta no

vidade a Gaspar. Ele está cons

truindo um galpão de 200 me

tros quadrados, onde será a

cancha de bocha Garnizé, no
Gasparinho. "As vantagens são

inúmeras, além da agilidade da

obra, economia, esta nova

tecnologia reduz em 70% o ruí
do e mantém uma temperatura
agradável, pelo isolamento tér

mico. Assim o grau de satisfa
ção do meu inquilino aumenta e

dos seus vizinhos, que ficarão
sem· o barulho da cancha", ex
plica entusiasmado o empresá-'
rio que também está utilizando
na cobertura do galpão um ma

terial totalmente reciclado.

A engenheira responsável pela
obra, Marisete Fachini, explica
que este material é uma novida
de em Gaspar, mas a qualidade
e a segurança são garantidas.
"Este material não queima, não
absorve umidade e diminui o

peso da estrutura do concreto

armado", diz.
Além de oferecer um excelente
isolamento térmico, acústico e

não restringir a nenhuma possi
bilidade arquitetônica, o Siste
ma Construtivo HI-TECH

(como também é denominada a

tecnologia) se torna muito rápi
do em função da simplicidade
das fundações e pela facilidade
da montagem dos painéis. A
aplicação de duas demãos de

argamassa equivale à fase de

chapisco e emboço no sistema

convencional. Para se ter uma

idéia, o tempo da construção é

reduzido em 50%, gerando uma
economia que atinge 20%.

As paredes são feitas de painéis
de EPS (isopor), 100%

reciclável, cobertos por uma tela
de aço galvanizado. Segundo o.

engenheiro civil responsável
pela tecnologia no Brasil, Mau
rício Valério Silveira, este ma

terial foi elaborado para ser re

sistente a furacões, terremotos,
evitando assim acidentes graves
provocados por estes fenômenos
da natureza.

É uma novidade que promete
revolucionar a contrução civil e
a engenheira responsável lembra
que, cada obra, é um caso que
deve ser analisado e discutido
detalhadamente.

Foto: Beto
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Primeiro empreendimento a

base de isopor já está em

construção no Gasparinho

'Da esquerda para a direita:
Maurício Silveira, Dagoberto

Daros e Marizete Fachini

Foto: Beto

AGRADECIMENTO
Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

CONVITE

A Família de Dario Deschamps,
ainda consternada com seu recém
falecimento, ocorrido no dia 27 de

abril, agradece a parentes e ami

gos pelo gesto de solidariedade e

apoio recebido neste momento

tão difícil. Agradecem ao médico
Dr. Sérgio Beduschi, enfermeiros

A CDL de Gaspar convida a comunidade
em geral, para visitar as obras da Rua Coronel
Aristiliano Ramos e verificai o andamento no

maior sonho dos gasparenses se transformar em
realidade. A rua principal está sendo totalmen
te desmontada, para então, ser refeita com o

maior carinho e causar um grande orgulho à

comunidade.
Venha com sua família e participe teste

. munhando o progresso de Gaspar, afinal a ci
dade é sua.

Para chegar à obra utilize o estacionamen
to do pátio da Festa de São Pedro Apóstolo, e

outros à sua disposição.
Confira, sua presença e opinião é de grande importãncia para o desenvolvimento de Gaspar.

CDL - Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar.

CDL - Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar Rua Coronel Aristiliano
Ramos 50� - Gaspar. Telefone: 332-1133 - 332-2599

e todo corpo clínico do Hospital Nossa Senhora do Perpé
tuo Socorro. Agradecem também ao Ditran (Departamento
de Trânsito) e PRE (Polícia Rodoviária Estadual) pelo apoio

.

prestado.
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Gaspar pode licitar obra da Vidal

Obra de ligação entre os

municípios Gaspar e
Blumenau, pelo bairro

Belchior, esta orçada em

3,5 milhões de reais.

As prefeituras de Blumenau e Gaspar
já podem encaminhar a abertura do

processo licitatório para o acesso leste a

BR 470. O Governo do Estado publicou
no Diário Oficial, do dia 22 de abril, o
convênio para implementação do projeto
viário. O contrato tem validade de 180

dias. A partir da publicação, as

prefeituras dos municípios participantes
podem abrir o processo de licitação e

determinar a empresa que executará o

serviço. A obra, orçada em R$ 3,5
milhões de reais, será realizada de forma

conjunta pelo Governo do Estado e as

prefeituras de Blumenau e Gaspar.
O acesso é formado pelos 4,2

.
quilômetros da rua Silvano Cândido da

Silva, em Blumenau, e pelos 3,8
quilômetros das ruas Vidal Flávio Dias

e Antônio Benedito de Amorim, em

Gaspar.
De acordo com o secretário regional

Paulo França, que esteve pessoalmente

envolvido nos acertos para a liberação da
obra, trata-se de uma reivindicação anti

ga de toda a comunidade dos dois muni

cípios. "O pedido foi, inclusive, elencado
como prioridade dentro do plano
plurianual pelo Conselho de Desenvol
vimento Regional", recorda.

O termo de cooperação entre os dois

municípios e o governo do Estado foi

assinado em dezembro do ano passado.
A partir daí, os municípios passaram a

desenvolver os projetos de drenagem e

engenharia para a obra. Findada essa

questão técnica, os prefeitos
formalizaram o convênio, agora

publicado no Diário Oficial.

Apedido

Amanhã, dia 06 de maio, completa dois
anos que a menina Andreza da Silva, de
apenas dois anos de idade, foi atropela
da emorta naRodovia Ivo Silveira. Amãe

da menina, Adriana Nascimento não se
.

conforma com ofato e com a impunidade
de quem atropelou a sua filha.
Nas linhas abaixo ela expressa toda sua

dori

Eu, Adriana, brinquei com minhas duas

filhas na noite anterior à morte de

Andreia. No dia do acidente, Andreza
acordou e foipara a creche. Era uma se

gunda-feira e ela havia começado bem a

semana. Mas quando voltava da creche
com o irmão, alguém em alta velocidade

matousninhafilhinha de apenas dois anos
e 10 meses.

Nós nos desencontramos, no caminho

peguei uma mão contrária. Mas vi quan
do minha filha foi jogada e depois caiu
no chão. Cai junto do corpo dela e até

ouvipessoas dizendo que eu não cheguei
perto dela. Quem disse isso deveria sa

ber que o sangue dela ainda está na rou

pa que eu usava naquela tarde, uma tar
de triste de segunda-feira, que não tinha
sol. Todas as -segundas-feiras sem sol é

como se fosse aquele dia. Jamais irei es

quecer aquele momento triste que conti
nuo a viver sofridamente.
Estou esperando pela justiça, mas já es

tou cansada de tanta demora, não enten
do o que está acontecendo com esse mun

do cruel.

Peço aos motoristas que tenham paciên
cia no trânsito, porque não é justo uma

mãe sofrer tanto assim só porque eles es

tão com pressa.
Lembre-se da frase: "Não corra. Não

Mate. Não morra. Dê preferência à

vida. "

Hoje, me sinto pior que os outros dias.
Minha tristeza émuito grande, não sei
o que fazer. A falta que minha filha faz
emminha vida émuito triste. Nãopen
so em viver, só penso em dormir, pare
ce que assim o tempo passa mais de

pressa. Não quero ficar nesse mundo

cruel, tenho mais três filhos e não su-
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Deus me poupasse de tanta dor e sofri
mento. Estou triste, não sei o que faço.

, Minha vida virou uma bagunça. Por que
aquela caminhonete vinha naquela hora?
Porque ele não demorou umpouquinho?
O que acontecea comigofoi apior coisa
que uma mãe pode passar, ver sua filha
ser jogada para cima, cair e não poder
fazer nada.

Minha vida foi uma
mentira
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Dos momentos bons que passei
Dos momentos ruins que chorei

E das fotos que rasguei

Você partiu me deixando vazia
Falou que me amaria
Para sempre e todo dia

Nossa vida e minha agonia

Acabou com minha esperança
Tudo que construí quando era
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Com as boas lembranças

Como uma estrela brilhou
Com a minha vida acabou
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Gaspararte promove a Casa da Mamãe
Em homena

gem ao Dia das

Mães, os artesãos
gasparenses ex

põem seus produ
tos e realizam

oficinas

Chegando o dia das

Mães, as pessoas co-

meçam a buscar alternati
vas para homenagear estas
mulheres e demonstrar seu
devido valor. Pensando nis
to e também com objetivo
de divulgar os trabalhos

dos artesãos de nossa cida

de, que· a Associação
Gaspararte está promoven
do a Casa da Mamãe.

A casa, localizada na

rua São Pedro (antigo es

túdio do Stollmeir), traz
três ambientes decorados

commuito bom gosto e re

quinte, o local oferece uma
infinidade de produtos da

CooperGaspar, peças
artesanais e um delicioso
café colonial.

Segundo a presidente
da Gaspararte,AnaCristina
de Lima, acontecerão tam
bém várias oficinas de ar-

tesanato gratuitas, direcionadas
exclusivamente para as mães.

Até Domingo, dia 09, as mães

poderão aprender a fazer mara
vilhas com E.V.A, materiais
reciclados, sache, cartões

artesanais, pintura country,
pátina, entre outras. Cada ofici
na terá, no máximo, 12 partici
pantes. Nesta semana também,
a Casa da Mamãe vai oferecer
diversos serviços comomanicu
re e corte de cabelo.

Sem fins lucrativos, a Casa
da Mamãe é uma oportunidade
para presentearmos estasmulhe
res tão especiais e, ao mesmo

tempo, prestigiarmos os artesãos
.

e comércio local. Visto que este

evento só foi concretizado gra
ças ao incentivo de vários em

presários, como: Jaildo decora

ções, CasaLinda, Decorações
Spengler, entre outros. Ao todo
são mais de 30 pessoas envolvi
das no projeto.

A artesã Marlene 'Santos

Amorim, responsável pelo Café
Colonial, explica que o

envolvimento de todos os

artesãos foi fundamental para
que o evento acontecesse, sen
do que em somente 20 dias a

Casa ficou pronta. "Estamos
contando com várias parcerias,

Fotos: Jane

Casa foi decorada por artesãs e está encantando visitantes

principalmente dos lojistass.dos
associados da CooperGaspar e

dos artesãos", salienta.
Para a 'costureira e mãe,

Bernadete Padilha Greef, mora
dora da Coloninha, a Casa da
Mamãe é uma excelente opção
para que os filhos busquem uma

alternativa para a compra de pre
sente para suas mães, além de
dar oportunidade de oferecer um
delicioso Café Colonial. "A casa

estámuito linda, os produtos são

maravilhosos. Aqui podemos
comprar um belo presente e

prestigiar os nossos artesãos",
enfatiza a costureira.

Já a dona de casa Roseli
Terezinha Marangoni, que não

escondia a admiração ao apre
ciar as belezas da Casa, ressal
tou que não vai perder a oportu
nidade de voltar para trazer sua
mãe. "Quero trazer aminhamãe
para passar uma tarde com ela.
Tudo é muito bonito. Esses

projetos são importantes para
podermos conhecer um pouco
mais do trabalho dos artistas de
nossa cidade", diz a dona de
casa que mora no Belchior.

A Casa da Mamãe vai fun
cionar até o próximo Domingo,
dia 09, das 9 horas às 21 horas.
As pessoas que estiverem inte
ressadas em participar das ofi
cinas ou dos serviços ofereci
dos deve agendar um horário
através do telefone 9969 3762.
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A linda Fernanda completou seu

primeiro aninho. E para comemorar,
recebeu amiguinhos e familiares em sua

residência para uma "big" festa.

Foto: Stollrneier Fotograflas

primeiro
an neste dia 10. Os pais Luciana e

Marcos iram comemorar junto de toda
família na Assoe. da Pedra D'Agua.

Família Pamplona em festa: dia 04, a
pequena Ana Lúcia completa 9 anos. Já
no dia 13, sua mãe Vara Maria também
aniversaria e dia 09 é o dia das Mães,

onde não poderiam deixar de

homenagear a super mãe, Dona Maria

Pamplona. Os filhos Hernani, Cláudio,
Junior e Iara, seus netos e sua

bisneta a parabenizam.

A gatinha
Richelle Pereira
R. deAndrade

completou 02
aninhes neste
dia 01/05. Os

pais Jeremias e

Elisandra e sua

irmã Cendiy
mandam beijos.

Est� lindo menino é Everton Nathan Araújo
Miglioli, filho de Jean Cario (Rádio Sentine
la do Vale) e Cristiane. Everton aniversa
riou no mês de abril e o papai e mamãe

organizaram uma super festa no quiosque
da Soe. Canarinhos, para comemorar esta

feliz data. Beatriz Amalhio Schnaider comemorou seus 4

aninhos neste dia 2. Os pais Cleber e Evania; avós,
Maria e Oscar; os padrinhos, Daniela e Darlon

junto com a tia Grazi mandam mil beijinhos.

o Restaurante Casa D'Tchelli está oferecendo um almoço ���\)�NTE &
8(J��

especial neste dia 09 - Dia das Mães - com 12 tipos de saladas, � (('�

15 pratos quentes, 09 tipos de carnes (incluindo leitão
assado e marreco recheado) e deliciosas sobremesas.

�!:>lO f? I"J !:'� Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453
, t;;J� e;, �O ,�';; i.tI

'

Centro - Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm) CASA D'TCHELlI'

Fabiana manda um super

beijo para seu filhão Ricardo

Zancanella, que neste dia 3,
completou 5 anos. Felicida-

des Cado!

-------------- -

05 a 11/05/04

juli@jornalmetas.com.br

Aniversário

Um abraço especial para o empre
sário Omar Luiz Lana, que neste dia
03 trocou de idade. Sua noiva Jane,
familiares e amigos desejam muito su

cesso.

Show

Para quem gosta de boa música,
animação e um repertório super diver
sificado, podem conferir o talento de
Clóvis Show (332-0607). Este é shaw
mesmo!

Festa

Neste final de semana, acontece a

tradicional festa na Comunidade Nos
sa Senhora de Fátima, no Gaspar Mi
rim. Vamos prestigiar!

Sucesso-

A noite Italiana do dia 17/04, pro
movida pelos profissionais do Restau
rante Casa D'Tchelli, foi um sucesso.

As pessoas que tiveram o privilégio de

prestigiar, já estão a espera do próxi
mo.

Especial

o Restaurante Casa D'Tchelli está
oferecendo um almoço especial neste
dia 09 - Dia das Mães - com 12 tipos
de saladas, 15 pratos quentes, 09 ti

pos de carne (incluindo leitão assado
e marreco recheado) e deliciosas so

bremesas. Com um cardápio maravi
lhoso como este, você não vai deixar
sua mãe no fogão, vai?

Mãe

Palavra forte que expressa amor,

carinho, segurança, gratidão, esforço,
preocupação, e muito, muito mais, Pa
lavra esta que é normalmente, a pri
meira a ser pronunciada e aquela que
nunca mais esqueceremos, Neste Dia
das Mães queremos lembrar que retri
buir todo amor recebido é impossível,
por isso só podemos agradecer e de

sejar um feliz Dia das Mães, Para es

tas mulheres que, de alguma forma,
levam o seu amor incondicional a mui
tos corações, um carinhoso abraço.
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Moto Clube
Foto: Beta

Dicas de Arte

Venha fazer Pintura Country conosco

Toda quinta-feira das 18h às 21h
Temos também:

Pintura decorativa em madeira;
Pintura em tecido;
Pintura em tela.

Inscrições abertas para curso de
,

"EVA Pedagógico III"
Local: Mega Ateliê na Rua Barão do Rio Branco, 700

Informações pelo telefone 332-9070

Jornal Metas - 038

Maiores informações
visite nossa loja.
Rua Barão do Rio

Branco,700
Matriz: Rua CeI.

Aristiliano Ramos, 580
Filial 2: Rua Vereador

Augusto Beduschi, 22

•

Vídeo-OVO AMERICAN PIE
-

O casamento

Desta vez a coisa rola, não vai
ter jeito.•.•

Os ultrajantespersonagens ama

dos pelo público de todo o mundo
estão de volta para uma ocasião
muito especial: American Pie -

O Casamento. Jim e Michelle vão

se casar...

Onde Locar!

Fone: 332-0701
Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

- A nova linha de Maquiagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fórmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.

- Máscara à prova d'água tem longa duração e

resiste à chuva, suor e lágrimas.

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.
LOÇÃO ATIVADORA DO BRONZEADO

Galera do Moto Clube de Gaspar, em altas
_1IIEi_1II comemorações no Cross Country, em Agronômica,

no último dia 25. Entre eles, Sergio da Silva,
que conquistou o primeiro lugar na categoria Over.

Rodrigo e Tatiana em sua união

matrimonial, realizada na

Churrascaria Gaúcha de
Balneário Camboriu neste final

de semana. FelicidC' .es ao casal!

o simpático casal Helmuthe e Elsa realizaram
suas Bodas de Ouro neste dia 01, na Igj:eja Evan

gélica. Para comemorarem esta feliz união, reuni- .

ram familiares e amigos para uma bonita confra-

ternização no Salão Cristo Rei.

,azzenda�ParkHote�'
São diversas alternativas de esportes

e lazer oferecidas, como: bicicletas, tênis, futebol,
pólo aquático, cavalos, pedalinhos, charrete, bocha,
pesca, pingue-pongue, pembolim, sinuca e videolê,

Os quartos, com ar condicionado, Iv, frigobar, telefone,
música ambiente e suíte com hidromassagem,

complementam o seu descanso e lazer.

Site:www.fazzenda.com.br
E-maii: fazzenda@terra.com.br

--�-------

o Boticário
I

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

s,
(à:-'�-·;(-(;J-·b-r:J:(t)-.�•

Todas as mamães que
freqüentarem a Pastelaria
Makukos esta semana,

ganharão
um cupom para participar

do super sorteio
onde concorre à UMA
LINDA E SABOROSA
CESTA DE CAFÉ DA

MANHÃ.
O sorteio será no Sábado,

08/05 e a entrega
no Domingo.

PARTICIPE MAMÃE,
NÃO FIQUE DE FORA!!!

.�... (47)332-4041
. Fone: (47)332-0803

Gaspar se
a São JÇ)sé, '449' .: C.éJifro .� 'Gás

' '
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Digita,

Rua Pedro Debortoli, 277 (ao lado do Fórum) Fone 332 4180
w W ve, i van d r o d u a r te _ c o m

lreIna e fOrma o akmo paraatuar nas funçtles de
assI5Ier1Ie arnl5baO\lo, iUOOlIiI' de depart;Jnenlo
pessoal, lI.NIar de esaIIa fiscal e ilUIdllar comiblL

, uat&r"=IIIIs�
• .lojas comerciais e Indfisllias.
• EsGritórios (Advocacia e Contabilidade).
.Bancos.
• CUnicas e coBSUltórios médicos.
• EsGoIas e Faculdades.
•Corretaras de seguros, Imobiliálias, entre ou

(47) 332-5949
Rodovia Jorge Lacerda, 4650 - Poço Grande - Gaspar - Em

frente à Bun e Alimentos

CLíNICA DE EXCELÊNCIA
,

ODONTOLOGICA

CLíNICA· Implante dentário- Periodontia • Prótese -

Ortodontia . Odontopediatria • Cirurgia.

Informações Iniciais:

(47) 364-5244
Convênios: OdontoPrev - Banco do Brasil - Convênio

Ortodôntico da Clínica
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Cyntia, Jemima, Maithe, Cheila, Roseli,
Virginia, Milene e .Andressa

Senhor Ênio, Guilherme, Helton, Joice
Marcos (formandos curso de formação,)

WIZARD Gáspar Isabel Felaço
Book 5 James Reinert .

Alexander Baptista Simas Joice Dagnoni
Ana Paula Bucker Jorge Luís deAndrade
Bernardo L. Spengler Filho -

F�ho
Carla Femanda Lamín Marcela Mammus
Edneí Francisco Conceição Correa
Fabiana MuDer Marco Aurélio da Cruz
Femanda Junges Souza
Femando Luiz Belló MarcosA de Lanznaster
Filipe Vancini Cruz
Franciele Flores Airoso Maycon Glauber Lana
Gabriela Penzlin Murilo Gamba Beduschi
Gislaine Benvenutti da Ramon Luiz Pereira
Silva Sabrina Pamplona
Guilherme Schmitt dos Amara
Santos Sandra Regina Schwartz
Hellon Sormeider

Sinara Censi
Solange Cristina
Hostins
Tales Dutra Coirolo
Book10
Ana Paula Lanoia
Santana
Cheila Berwenutti da
Silva
Cyntia Bailar
Jean Romei Heckmann
João Luiz Fabrin Ascoli
Joice Maúrici Marchi
Josi da Silva Sitz
Raquel Dagnoni
Roseli Chíesa
Verá Lúcia Fachini

_

Tesns
ArtUfStanke
DaviB9hn
LívíaBohn
Mon1que Margo
Seràflm
Brusque
Book5
Fémando Heroíflo
Barni

.

Flávia Luêhf da Silva
Gabriel José BUe(llQ
Tellell

'

Vanessa da Silva
Eduardo Eros
Edson Jeske

rNGL�S COM LIDBRÂNÇA.

Aconteceu no dia 1 º de maio de 2004, na Rephynaria Bar e Boate, a
formatura dos alunos da Wizard que concluíram o cuso de formação e

especialização no ano de 2003. Estavam presentes no evento o senhor
Ênio Bússola, a Miss Gaspar Daniele da Costa, Doutor Francisco Hostins
Júnior e o delegado regional doutor Juraci Darolt, que foram convidados

para entregar os certificados aos formandos.
No decorrer da festa teve uma série de homenagens aos formandos, aos
professores, ao diretor da Wi_zard e aos convidados. Após as apresenta
ções um delicioso coquetel foi servido aos convidados; que puderam

apreciar o resto da noite com música ao vivo.
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Um gasparense nos ares do Brasil

Piloto visitou a família e

contou à equipe do
Jornal Metas parte da sua

história na FAB

AGabrielGaertner, 24 anos,
20 Tenen

te Aviador, é um dos poucos

gasparenses que integram a Força Aérea
Brasileira (FAB). O jovem faz o que
muitas pessoas já sonharam em fazer,

pilota a aeronave T-27, conhecidacomo
Tucano. Os Tucanos são aeronaves de

caça, usadas também pelaEsquadrilha da
Fumaça.

O piloto já soma aproximadamente
27(5 horas de vôo pelos céus do Brasil.

Segundo ele, as viagens para todos os

'cantos do país sãomuito freqüentes.Ali
ás, o pilotomora atualmente emBoaVis

ta, capital de Roraima, e só vem aGaspar
a cada quatro meses.

Na suaúltima vinda reservou um tem

po para conversar com a equipe de

redação do J01'?al Metas. Durante apro
ximadamente duas horas contou sua his

tória como piloto de caça das ForçasAr
madas Brasileira e revelou uma grande
paixão pela profissão que exerce.

Gaertner tem formação para intercep
tar combates, participar de combates aé

reos, ataques no solo através de tiros,
bombas e foguetes. Caso o Brasil apóie
algum tipo de guerra, o gasparense pode
ser escalado emesmo sob o risco de fogo
cruzado, não pode negar.

Embora o Brasil não viva mais num

regime militar, nas Forças Armadas to

dos têm que cumprir ordens do sucessor.

Ninguém se arrisca a contrariar, pois não
cumprir uma ordem é sinônimo de casti

go.
.

Apesar de todo o rigor, inclusive com
horário, fazer parte da FAB tem seus la-

Gaertner (direita) já soma mais de 270 horas de vôo

dos positivos. O piloto garante que tem

muitos bons amigos, e por viajar muito
acaba tendo a oportunidade de descobrir

as culturas e belezas de cada região do

país.
.

, Gaertner lembra do seu 1 ° vôo solo, o

qual ele não retomou para a base. Havia

sido preparada toda uma solenidade para
comemorar o vôo e ele se perdeu, indo

parar em Pirassununga-SP.

Do ingresso à ascensão

O piloto sempre gostou de avião, por
tanto, antes mesmo de ingressar na FAB

aprendeu um pouco sobre aviões através

do Aeroclube de Blumenau.

Fez a primeira prova para ingressar
na Escola preparatória de Cadetes doAr

(EPCAR) em 1996. Como não passou,

repetiu o exame no ano deJ997, quando
cursava o 30 ano do Ensino Médio. Se-

Pilotos visitam familiares geralmente a cada 4 meses

gundo Gaertner, a prova escrita para in

gressar na EPCAR pode ser comparada
ao vestibular. Porém, o que é mais com

plicado são os exames relacionados à saú

de. Para ser aprovado é preciso ter uma

saúde exemplar. Não são aprovados nem
mesmo pessoas com miopia ou

hipermetropia, desvio de coluna, entre
outras coisas. Passada essa parte, acon

tecem os exames psicotécnicos e os tes-
.

tes de aptidão física.
Por um ano, Gabriel Gaertner cursou

a EPCAR, em Barbacena, MO, indo de

pois para a Academia da Força Aérea,
onde passou quatro anos como cadete,

para depois se tomar um oficial.

Durante todo esse período, os cade

tes vivem em regime de Semi Internato,
não podem ser casados e recebem ape
nas uma ajuda de custo.

Apesar de não terem gasto nenhum

nas bases aéreas, o dinheiro ganho é uti

lizado para as folgas de final de semana,

isso quando elas ocorrem.

Tão logo os cadetes se formam ofici

ais, eles têm que escolher se querem ser

aviadores, intendentes (área administra

tiva) ou fazer parte da infantaria.

O gasparende optou por ser aviador.

Pretende, de agora em diante, conquistar
uma progressão operacional e ser trans

ferido para uma localidademelhor, como

por exemplo, Canoas no RS. Outro pla
no do piloto é viajar muito e conhecer

todos os lugares que puder.

Maiores informações
sobre a FAB podem ser

encontradas nos sites:

www.aer.mil.br

..
"YWw.epcaJpr�3.net

'Poetizando
a Vida

Por Júlio Cesar Bridon dos Santo'�

"CAMINHAR

NA SAUDADE"

Caminhar na saudade

transformar-se no ser amado

dedicando-se inteiramente

nas vontades da paixão
é embalar-se nos carinhos

amorosos

Do amante perdidamente apai
xonado.

Sentir teus olhos fitos nos

meus

tomar as tuasmãos nasminhas

encostar meu rosto no teu

e beijar-te carinhosamente
, demonstrando a todos

a grande paixão que sinto por
ti.

És apaixão escondida emmeu

peito
que grita desesperadamente
para que ouças a voz do meu

coração
que compassadamente te diz:

"te amo, te amo, te amo".

Do livro "AMOR, SONHO E

POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

Clasài MetaS
e fazer bons negócios
sem pagar nada?

VEJACOMO É FÁCIL
www.jornalmetas.comlir
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Truticultura é atração no Gasparinho
Desde 1996, a

família Bertoldi trocou
a serraria pela cria

ção de trutas, que
virou ponto turístico

em Gaspar _

B
Uma ótima opção para

fugir do estresse do dia-a

dia e passar uma tarde cercada

demuito verde e ar puro é o pes- .

que-pague e truticultura

Bertoldi. Localizado no Alto

Gasparinho, cravado entre belos
morros e cercado pela Mata

Atlântica, o pesque-pague fasci
na primeiro pela sua bela locali

zação e encanta aos turistas pela
qualidade da gastronomia ofere
cida.

Atualmente com cinco tan

ques para criação de trutas, onde

são distribuídos mais de 15 mil

alevinos (filhotes de peixes que
vivem ainda das reservas nutri

tivas da membrana que envolve

o óvulo), em uma área que ul

trapassa um milhão de metros

quadrados, O Truticultura

Bertoldi começou com uma pe

quena área em 1996. Segundo
um dos sócios do pesque-pague,
Nivaldo Bertoldi, a idéia da cri

ação de trutas surgiu depois do

surgimento das diversas leis

ambientais que dificultaram os

trabalhos da serraria que a fa

rnília tinha em sociedade com os

Rampelotti. "Depois de ler uma

Em um ambiente agradável, as pessoas podem desfrutar de deliciosos pratos à base de trutas

reportagem na Revista Veja, vi- vestiu tanto na truticultura que mília, a truticultura tambéni con- tar de vários tipos pratos a base

mos que a nossa propriedade era Dionísio Bertoldi, outro sócio do ta com seis funcionários que tra- do peixe como truta defumada,
ideal para a criação da truta", diz pesque-pague, viajou à Itália balham somente nos fmais de se- frita ou filé do peixe com mo

Nivaldo e explica que a truta é onde fez vários cursos de espe- mana. O pesque-pague possibi- lhos de amêndoas, alcaparras,
um peixe que requer água mui- cialização e passou ..algum tem- lita que as pessoas passem mo- alho e óleo. Mas os turistas tam

to fria, limpa e corrente constan- po com vários criadores de tru-· mentos agradáveis durante a' bém podem levar o peixe in

temente. A família Bertoldi in- ta. Comandada somente pela fa- pescaria e depois possam degus- natura.
• ..� :;:j{; ,,� n •

É um dos peixes mais difíceis de criar. Exigem altitudes
de cerca de 1.200 m onde os limites críticos da temperatura
da água de sobrevivência da truta são O e 25°C. Masmuitos

truticultores conseguem engordar esses peixes - comprados
já adultos - em altitudes menores. As trutas são exigentes
em oxigênio e só aceitam águas muito limpas. Em diversas

regiões altas do Brasil existemprodutores comerciais desse
peixe que ésaborosíssimo efácil de encontrar nos bons res
taurantes.

A truta, a forma residente em água doce da espécie
Oncorhyncus mykiss, é um salmonídeo originário da ver

tentepacífica da América do Norte, cuja distribuição natu
ral se estende do sul do Alasca até o norte do México.

A trutafoi introduzida no Brasil em 1949 e a truticultura

comercial apareceu no início da década de 70, em Campos
do Jordão, no Estado de São Paulo

As trutas não desovam naturalmente quando em cativei

ro. A idade ideal para a reprodução nas fêmeas-é de 3 a 6

anos e nos machos é de 2 li 4 anos. Cada fêmea de 1 kilo

produz cerca de 1.500 a 2.000 óvulos.

A truta é uma espécie indígena da Europa, em Portugal
encontra-se em alguns rios do Norte e Centro, mais ao Sul
só no troço superior do rio Zêzere e ainda no rio Sever, sen
do umpeixe de costumes sedentários e muito cobiçadopara
a alimentação humana.

' '_' '_' , , ,
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Vovó Benta recebe visita de Blumenauenses
o trabalho que vem sendo
executado junto às crianças

chamou atenção de

professores e diretores
de CEI

O
belo trabalho realizado pelos pro
fissionais do Centro de Desenvol

vimento Vovó Benta, no Gaspar Gran
de, já ultrapassou os limites de nossa ci

dade e conquistou a admiração de
diretores e professores de Blumenau.

Na sexta-feira, dia 30, mais de 15

educadores visitaram as dependências do
CDI para fazer uma pesquisa de como

está sendo realizado o trabalho junto às

crianças. A diretora, professores e edu
cadores do Centro de Educação Infantil
Professora Lenyr Peiter Starke, na
Itoupava Central, ficaram encantadas
com a metodologia do trabalho que a

Rolângela e sua equipe vêm realizando.
Tanto que o Vovó Benta sempre foi con
siderado um CDI modelo no município.

Segundo IsabelAltino França Carva
lho, diretora do CEI, o principal objetivo
da visita é a troca de experiências. "Vie
mos ver de perto como é trabalhada a

educação infantil e a proposta pedagó
gica do CDI", explica Isabel, que lem

bra que a educação básica é fundamen-

Professoras de Blumenau se encantaram com o COI

tal na formação da personalidade da cri
ança. "Fomos recebidas com muito ca

rinho. Este carisma e dedicação que a

Rolângela e seus educadores possuem
reflete positi-vamente na educação das

crianças" .

Com 62 crianças, o CEI de Blumenau
ainda está organizando seu projeto polí
tico pedagógico (PPP) e quando a

direção conheceu o PPP do CDI Vovó
Benta não hesitou em conhecer de perto
o trabalho realizado. Isabel destacou que

o nosso município é
um lugar perfeito para
fazer um trabalho

exemplar com as cri

anças.
"

Gaspar pro
porciona uma educa

ção infantil completa.
As crianças têm

contato com a nature

za, com as tradições.
Ao mesmo tempo
convivem com um

mundo mais

globalizado", disse a

diretora do CEI. Tan

to ela como as educa

doras estavam atentas

a cada detalhe do CDI,
anotando todas os de

talhes do trabalho jun
to às crianças.Acredi
tando nos mesmos

ideais com a Educa

ção Infantil e apaixo
nados pelas crianças,

Rolângela e Isabel lecionam juntas no

Colégio Pedro II e acreditam que esta

troca de experiência é amotivação para
que a Educação Infantil possa ser cada

vez mais aprimorada no estado. O CDI

Vovó Benta atende 109 crianças.

Juntar lixo é lucro para moradores do Barracão
Desde maio do ano passado a Esco

la de Educação Básica Luiz Franzói,
Bateais, está promovendo a campanha
" O lixo que vira livro". Os resultados

desse trabalho que envolve alunos e fun
cionários da escola e, ainda, moradores
da comunidade já estão aparecendo.

Quem transita pela rua de acesso à

escola não deve encontrar mais lixo. As

crianças não descuidam do local nem

mesmo quando estão indo estudar, pois
costumam chegar na escola carregando
o que encontram no trajeto ou arrecada
ram em casa e na comunidade.

Com o objetivo de fazer com que to

dos os alunos participem ativamente da

campanha, a direção da escola organi
zou uma promoção, onde um aluno de

cada turma, o que mais arrecadou lixo,
participará do sorteio de uma bicicleta.

A idéia da diretora da instituição,
Maria Helena Cadore Demmer, é

incentivá-los aindamais a recolher os li

xos, protegendo assim o meio ambiente

e gerando lucros para a escola.
Do início do ano até agora, a escola

já arrecadou e vendeu mais de 3 mil e

500Kg de material reciclado, principal
mente plástico. Com a verba arrecada

da, são comprados livros para a biblio

teca e feita a manutenção da instituição.
Como surgiu a campanha

A campanha resultou de uma espécie
de aula mutirão, onde estudantes reco

lheram em aproximadamente 100 me

tros, comprimento da rua que leva à es

cola, e em apenas uma hora, 26Kg de
lixo. Assustados com a quantidade de
lixo recolhido às margens da via, educa
dores e alunos optaram por fazer uma

campanha para recolher o lixo das ruas

e assim vender o que fosse arrecadado e

utilizar os recursos emprol da Escola que
atende atualmente 330 alunos, até a 6a
série do ensino fundamental.

"Desde o início, alunos, pais e a co

munidade abraçaram a campanha. No
primeiro mês arrecadamos 500Kg de

material reciclável e agora aproxima
damente duas toneladas mês", explica
a diretora da Escola, Maria Helena

Cadore Demmer.

Segundo a diretora já foi possível ad
quirir alguns livros para abiblioteca, en
tre eles, livros didáticos, de literatura,
de pesquisa e CDs rom para incrementar

o aprendizado de cada aluno da

escola.Não atingimos nossameta de li

vros ainda. Aguardarmos por algumas
promoções para adquirir mais", expli
ca. O material arrecadado pelos alunos

dentro do próprio bairro é armazenado

na escola e vendido quinzenalmente
para a empresa Recicle.
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Assembléias do OP já estão acontecendo
Foto: Divulgação

vimento Infantil (CDI).Além do

asfalto na localidade de Lagoa,
no mês de março, duas grandes
obras reivindicadas através do

Orçamento Participativo foram

entregues para a comunidade: o

CDI Tereza Beduschi, na locali
dade de Barracão e a Unidade de

Saúde do Bairro Belchior.
São destinados ao Orçamen

to Participativo 2 milhões de re
ais. Esse valor; porém, depende
do que o município arrecadar.

reforma, precisa agora de uma

ampliação para poder atender
toda a demanda da comunidade.

Conforme o coordenador do

OP, Marcos Sidney Pereira, as

obras relacionadas à questão de
. escoamento de água, saneamen
to básico, melhora nas vias de
acesso e melhoria na educação
são geralmente definidas como

prioridades na grande maioria
das localidades.

Até o fmal de junho devem
acontecer 31 assembléias em

Gaspar, abrangendo todas as lo
calidades do município. Segun
do Pereira, as assembléias se

guem o princípio da participa
ção popular nas leis Orçamen
táriasMunicipais, onde a própria
comunidade decide onde serão

investidos os recursos do muni

cípio. "Dessa forma é possível
promover cidadania."

As assembléias do OP já
acontecem em Gaspar desde
2001 e contam atualmente com
156 delegados.

Apesar de ser um processo
sobre o qual as pessoas não es

tão totalmente acostumadas, re-

OP já acontece no

município desde
2001 e conta

atualmente com 156

delegados

Desde segunda-feira, 03, es
tão sendo realizadas as As-·

sembléias do Orçamento
Participativo em Gaspar para
prestação de contas e defrnição
do orçamento municipal para o

ano de 2005.
Os moradores da rua Pedro

Simon, Carijós e Jardim Espe
rança foram os primeiros a dis
cutir os investimentos do ano

passado e definir suas priorida
des para 2005. Os pedidos estão
relacionados à questão do es

coamento das águas pluviais
como também da educação no

bairro.

Segundo o delegado do OP,
Adilson Carlos Avosani, muitas
coisas já foram feitas na locali

dade onde mora, através do OP.

Segundo ele a Escola Norma

Mônica Sabel já passou por uma

[ .

Ollras do ano

passado em anda
mento

Devido a uma queda na arre
cadação do município nos pri
meiros meses do segundo se

mestre de 2003, muitas obras

priorizadas através das assem

bléias do OP deixaram de ser

feitas. Pereira lembra, no entan

to, que tudo que não foi feito no

ano passado está sendo encami
nhado agora e deve ser concluí
do o quanto antes, para que pos
sam iniciar as obras

especificadas para o ano de
2004.

Marcos: "Com o OP se promove cidadania".

presenta, segundo o coordena

dor do programa, umnovomodo
de administrar e envolver as pes
soas na solução dos problemas.

Pereira salienta que o impor
tante nesse processo é ver a pró
pria comunidademapeando suas

necessidades, onde o coletivo

passa, a frente dos desejos indi-.
viduais.

De acordo com o coordena

dor do OP,. graças às assembléi
as foi possível trazer para

Gaspar o transporte coletivo ur
bano, construir novos Postos de
Saúde e Centros de Desenvol-

A Paróquia Evangélica Luterana
de Gaspar, convida você e Sua

Família para participarem da

15 e 16 de maio de 2004
Nas dependências do Centro Evangélico

Haverá no local:
churrasco, frango assado, bufê, cachorro quente, pastel,

pescaria, sacola surpresa, bingo, roda da fortuna e boa música

Â.diretoria e os festeiros aBradeccm o

comparecimento de todos que nos prestiBiarcm
cm mais esta' esta.

; .
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otelltália: mudanças e nova opção
Im

ote
Venha desfrutar de Balneário Camboriú no

mais aconchegante hotel da região

Fone: (47) 366-0441
Rua 1 500, 11 O - Centro - Balneário Camboriú

\
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Bela Vista e Figueira fazem reunião ·dd Conseg
Com objetivo de

mapear os problemas
das comunidades, a
reunião teve a partici

pação maciça

Na segunda-feira, dia 3, os
bairros Bela Vista e Figuei

ra realizaram a primeira reunião
do Conseg (Conselho Comuni
tário de Segurança), na sede da
Ambevi - Associação dos mo

radores do bairro Bela Vista.
Com a presença significati

va das comunidades, a reunião
teve como principal objetivo
mapear os principais problemas
que as pessoas vivem no dia-a
dia dentro dos bairros e, tam

bém, explicar para as pessoas o

que é o Conseg.
O comandante da Polícia

Militar de Gaspar e membro
nato da diretoria,Moacir Gomes
Ribeiro, explica que a participa
ção das pessoas é fundamental

para a continuidade do Conse

lho, visto que o Conseg é uma

integração da comunidade com

as polícias militar e civil.
Gomes enfatiza que os prin

cipais problemas que as pesso
as levantaram foram o tráfico de

entorpecentes e problemas com

adolescentes, que perturbam o

sossego, principalmente, nama
drugada. A polícia, ressalta.Go
mes, primeiramente vai fazer um
serviço investigativo e posteri
ormente repressivo.
A grande falta sentida na reu

nião foi de membros do Conse
lho Tutelar, principalmente por
que um dos grandes problemas
levantados é mais de natureza

social.

o que é o Conseg

O Conselho Comunitário de

Segurança são grupos de pesso
as de uma mesma comunidade

que se reúnem para discutir, ana
lisar, planejar e acompanhar a
solução de seus 'problemas de

segurança, assim como estreitar
os laços de entendimento e coo

peração entre as várias lideran

ças locais.
'

Principais objetivos do

Conseg

Descobrir os anseios e as

preocupações da sua comunida

de;

Incentivar o cidadão a par
ticipar na identificação,

•

marmorana

Foto: Divulgação

Última reunião do Conseg do Bela Vista foi realizada já com a carta constitutiva em mãos

priorização e solução dos pro
blemas na sociedade; QUER.ANUNCIAR NO

Trabalhar de modo a preve
nir as ocorrências; Classi Metas

\e fazer bons negócios
sem pagar nada?

..
Integrar-se na comunidade

e ajudar as pessoas a resolver os

problemas pacificamente .

VEJA COMO É FÁCIL
www.iornalmetas.com�r

GRANIBLU
Comércio de Mármores e Granitos Ltda

,)

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão-de qualidade
de seus produtos.tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos. .

Tudo com ótimo acabamento.

"

..

www.terra.com.br

Terra, o provedorde quem quermais.
No Terra, quem quermais seguranfa tem o E-maUProtegido,

. quem quer mais eSJHJfo tem o Disco Virtual, quem quermais divenão
tem o TVTena, quem quermais reladonamento tem oAlmas Gêmeas,
quem quermais tecnologia tem a qualidade de c07lexão
e quem quermaismformarão tem o conteúdo exc1uslvo do Terra.
Viu?Quem quermais assina o Terra.

Assine já:

O�.qo 701 7777
� t �

• I .., #" #

I,. 7fleI'nli:4/i
�_· I ,,_\,�__�� ��__��� � •• ,. I J j.,

terra
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PM de Santa Catarina completa 169 anos

Atualmente a instituição
conta com mais de 13 mil
homens distribuídos em

todo o estado.

A
A Polícia Militar de Santa

Catarina completa hoje, dia 05 de

maio, 169 anos de existência. Atualmente
a instituição conta com um efetivo de

aproximadamente 13 mil homens, distri
buídos em Batalhões, Companhia, Pelo
tões e Destacamentos de todo o Estado.

Considerada uma corporação mode
lo, a PM de Santa Catarina, vem moder
nizando-se nas ações de prevenção, se

gurança e proteção à comunidade onde a

cidadania é o lema, e a qualidade de vida
do povo catarinense a grande meta.

Segundo o Coronel Comandante-ge
ral da PM-SC, Edson Ivan Morelli, ao

longo dos anos, a PM sempre demons
trou sua vocação para que os problemas
de ordem pública marcassem transfor

mações internas da organização, objetos
de substancial desenvolvimento de estra

tégias, táticas e técnicas que fazem da

instituição hoje, um exemplo a ser segui
do em todo o país.

Cada vez mais próxima da comuni

dade, a PM em Santa Catarina foi criada
quando o Brasil tinha apenas 13 anos

como nação Independente e a popula
ção de desterro - hoje Florianópolis - em

sua grandemaioria, ainda andava descal-

ça ou no máximo usava tamancos.

A Força Policial, como se chamava
-então, nasceu numa provínciamuito atra

sada em relação as outras do país. Teve,
desde o início, uma importância maior,
afinal, a costa catarinense - principal
mente a Ilha de Santa Catarina - era con

siderada ponto estratégico para todas as

nações que tinham interesses dirigidos
para a América do Sul. Essa era, portan
to, a situação da Vila de Nossa Senhora
do Desterro, quando Feliciano Nunes
Pires, presidente da província, criou a

Força Policial, no ano de 1835.
Desde a sua criação, a PM de Santa

Catarina enfrentou sérias dificuldades.
Além do pequeno efetivo e da falta de
verbas, a instituição era obrigada a de-

fender as pequenas comunidades mais

próximas dos constantes ataques de ín
dios.A eclosão da Revolução Farroupilha
exigiu um aumento do contingente da
PM.

Os PMs catarinenses, assim como os

dos demais estados também defenderam
o Brasil na guerra contra o Paraguai.
Continua sendo assim nos dias de hoje,
apesar de não ter que defender o Brasil
contra outros países a PM tem amissão
de proteger os cidadãos, evitando que a

liberdade e segurança destes perca espa
ço para a violência e a marginalidade.
Para isso, é preciso que as pessoas de

nunciem, passem informações para aPM,
tendo a certeza de que a corporação está
do lado da ,comunidade.

Policial Militar de Gaspar entra na reserva
OPolicialMilitar, cabo Hilarino Pra

zeres Neto, 49 anos, entra para a reser

va ainda essa semana. Depois de traba
lhar durante 30 anos no serviço militar,
quer através das forças armadas ou mes
mo no policiamento ostensivo. Hilarino
está se despedindo de suas atividades
com a certeza de que se tivesse que vol
tar no tempo, escolheria o mesmo ca

minho ..
Aos 18 anos Cabo Hilarino ingres

sou no Exército em Florianópolis para
cumprir o serviço militar obrigatório e

em seguida foi escolhido para servir em

Brasília, DF.
Lá, ele passou 4 anos integrando o

BGP (Batalhão da Guarda Presidencial)
e 2 anos no 10 Regime da Cavalaria de
Guarda. Passado esse período, Cabo
Hilarino pediu baixa no exército e

retomou para Florianópolis. Há apenas
dois meses de volta a capital catarinense,
Hilarino foi convidado a ingressar na
Policia Militar. Freqüentou a Academia

.

da PM e fez uma formação para Policia
mento RodoviárÍo Estadual.

Hilarino trabalhou também em

Criciúma. Em Gaspar, já está há quinze
anos, dos quais oito deles passou na PM
realizando todo serviço de policiamento
ostensivo e parte operacional. Nos últi
mos tempos, porém, Hilarino vinha ape-

Foto: Cleisi
'nas trabalhando na sessão de trânsito,
realizando as tarefas internas.

A primeira coisa que vai fazer assim

que entrar para a reserva, é cuidar da saú
de. Apesar de ter recebido convites para
trabalhar, Cabo Hilarino, por enquanto,
vai apenas analisar o que fazer.

Casado pela segunda vez e pai de sete

filhos, o Policial se sente satisfeito pela
profissão que escolheu e trabalho que
realizou ao longo de todos esse anos.

Como reconhecimento de todas as

suas atividades, Cabo Hilarino vai parti
cipar de uma formatura no 100 Batalhão

. da Policia Militar, em Blumenau, , onde
deve ser homenageado.

Para você + seu amigo

•

uma para seu amigo
*

Você ganha 10% de desconto à vista
e seu amigo, uma assinatura totalmente grátis

* Promoção válida para 3 meses

na Assinatura Grátis para seu amigo

.......
façaiáasua: 331.1610 www.jornalmetas.com.br

* Através do site, você ganha 10% à vista na sua �ssinatura·+ anúncio� de classif!c�do grátis!!!!
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N\�as,�t��a�a� FILMAGEM �DIGITAL

GRAVAÇÃO EM DVD

RESTAURAÇÃO DE FOTO & VíDEO

Sandro f?anfletagem Ltda
.

Sandro Eufrázio

Rua: Niterói, 32 - Margem Esquerda

V 332-3527

o
NCR

Malhas para CDnfal:�iDnislas
fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-

A etiqueta que
valoriza sua marca

.. (0**47) 351-3561
Brusque • se E-mail: estfilo@fipnet.com.br

:':':::::'::::.:':::;>

l)ttilO
ETIQUETAS

Supermercado
GOEDERT

Luiz Franzói, 250 - Margem Esquérda

uma família servindo a sua

[j 332-0�l

CLASSIFICADOS

Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasquelra- novo.
Rua Águas Negras· Bairro Figueira

: ....

,

Obs: Também Créditos Contemplados de Imóveis,A óvels e M

47 - 9980-1928
AotBattD

47 - 222-2853/Sponchiado
maykelgoes@yahoo.com.br

RS 95.IHIO,1I1I CHm
J{S 111.11110,011 dl' entrada.

( nuuun Fone: (�7) 999J�21!7�
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no
co 125 84
co Today 91
co 125 Titan 95/96/97/98/99_
co 125 Titan KS 00/01/02/03
COTitan ES 00/01/02/03
COTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKrn Todas as cores' e modelos

Yamaba OKrn Todas as cores e modelos

Suzuki OKrn Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!! I

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

A sua propaganda feita
com seriedade e rapidez
332-4836

��� Paratg::tatas·W�s

+tI�+�+
+?utM eM tput +

Ternos a sua disposição doces,
tortas,salgados e salgadinhos

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação

C 332-2334 - 332-5010l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com qu_em gosta de ensina

Rua CeI. Ari�iliano Ramos, 676 • Centro· Gaspar

Bangal61móvell Ltda

B. SETE DE SETEMBRO:� Casa mista com 96,00 m' + galpão
de alvenaria com 208,00 m' � 02 pisos - Rua 1" de maio - R$ 65
mil;

� Prédio de alvenaria - 02 pisos _ 289,80 m2 + casa mista
com' 57,50 m2 - Rua Angelina Morrer - R$ 155 mil. Aceita

BAIRRO SANTA TEREZINHA: � Rua Botuverá com 338,00m'
R$ 12 mil;
� Rua Santa Cecilia esq. Com Rua Guabiruba com 549,26 m' - R
27 mil;
� Rua Construtor Augusto Vitória Deschamps
Loteamento Dona Olga com 364,00 m' - R$ 18 mil;
� Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol - R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro co

1.401,18 m' - R$ 200 mil;
COLONINHA:� Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m'
R$ 11 mil;

� Rua Alicio Udi Hostíns, com 450,00 m' � R$ 8,5 mil
� Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCO MASTELA: � Prox. Ginásio João dos San
tos com2.234,16 m',� R$ 45 mil.

Av. das Comunidades, 3'10 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332-1074

Encomendas: 332-2718

................................... � .

BANGALÔ IMÓVEIS LIDA, troca por sítio;
VENDE" CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES � Alvenaria com 150,00 m' - 02 suítes - Rua Angelina

BARRACÃO: � Galpão de alvenaria - 500.00 m' + casa de alve- Muller - R$ 95 mil;
naria � 02 pisos � 100,00 m'. Terreno com 1.951,79 m' com 57,48 � Alvenaria com 172,00 m' - 04 dormitórios, OI suíte - Rua

de frente para a Rodovia Ivo Silveira; Benedito Bemez - R$ 100 mil;
BELA VISTA:� Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02 salas � Alvenaria - 02 pisos - Rua Angelina Motter - R$ 42 mil;
comerciais, garagem para 02 carros e apartamento contendo 02 � Alvenaria com 150,00 m2 - terreno com 964,00 m2 - Rua

suítes + 02 dormitórios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ Canoinhas - R$ 100 mil;
150 mil; � Casa com 121,78 m2 - 03 dormitórios. Terreno com 598,50
� Mista com 177,1O m2 - terreno com 780,00 m2 - 02 pisos - 04 m2 - Rua 21 de Abril - R$ 60 mil;
dormitórios - Rua Alvorada - R$ 40 mil; - Casa de alvenaria com 88,00 m' + sala comercial com
CENTRO - Alvenaria com 90,00m2 - 03 dormitórios - Rua Fran- 38,00m' + Kitinete com 42,00 m' - Rua Minas Gerais, esquin
cisco Laguna R$ 28 mil; com a Rua João Silvino da Cunha - R$ 70 mil;
� Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo 02 VENDE - TERRENOS/síTIOS
suítes + piscina - Rua Arno Correia - R$ 400 mil; ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenari
� Apartamento Residencial Alvorada - 03 dormitórios, sendo 01 com 60 m2' - Rua Arnoldo Theiss - em frente Pesque-Pagu
suíte + Dep. Completa de empregado + 02 garagens - R$ 145 mil; Fernandão - R$ 35 mil;
COWNINHA:� Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 m' - BELA VISTA: � Rua Bolívia � Lot. Mirante do Vale com 312,5
Rua Júlio Zimmennann - R$ 80 mi; m' � R$ 8 mil;
� Alvenaria - em construção - com 264,00 m2 - R$ 45 uiil; � Rua Anfilóquio Nunes Pires � com 562,34 m' � R$ 35 mil;
FIGUEIRA: - Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios, sendo FIGUEIRA: � Rua Manuel João Severino - 101. Figueira - Co
OI suíte - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 40 mil; 450,00m' � R$ 15 mil;
GASPARINHO:� Alvenaria com 104,00 m2 + garagem - 03 dor- GASPAR/NHO: � Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas
mitórios - Rua Leopoldo Alberto Schramm - R$ 20 mil; Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
� Alvenaria - nova - 02 pavimentos � 02 dormitórios � Rua Walter � Sítio com 7.706,25 m' + casas mistas + piscina + 02lagoas - Ru
Schneider - R$ 65 mil; Pedro José Bergamo - Alto Gasparinho - R$ 75 mil;
MARGEM ESQUERDA: � Madeira com 70,00 m' � 02 dormitó- � Sítio com 56.049,13 m' cercado com palanques de concreto + O
rios - Rua Laurentino - R$ 22 mil;

.

açudes + 16.000 pés de palmeira real- galpão com 100,00 m'
� Alvenaria com 248,00m2 - 03 dormitórios + piscina - Rua Pedro Rua Pedro José Bergamo � Alto Gasparinho - R$ 80 mil;
Bonifácio Sabel=- R$ 98 mil; � Sítio com 103.039,00 m' � Gasparinho Central- R$ 70 mil;
� Prédio com 8 kitinetes - Rua Nicolau Threiss - R$ 25 mil; � Rua João Benigno de Oliveira com 3.217,50 m' - R$ 25 mil;
� Alvenaria com 167,00 m2 - 03 dormitórios sendo 01 suíte + � Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro � com 1.003,20m' - R$ 2

piscina - Rua São Marcos - R$ 60 mil; mil'
� Galpão com 254,00 m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85 MARGEM ESQUERDA:� Rua Francisco Lenfers com 300,00 m
mil;

.

� R$ 7 mil - com financiamento direto;
.

-Alvenaria com 117,00m2-03 dormitórios- Rua Nicolau Threiss � Rua Rio de Janeiro com 449,00 m2 - R$ 18 mil;
- R$ 25 mil; CENTRO:� Rua Frei Solano � próximo ao centro � com 1.861,1 .

.

� Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro m' � R$ 65 mil;
Bonifácio Sabel- R$ 90 mil; � Rua São Pedro fundos - com 5.183,00 m2 - R$ 65 mil;
B.SANTA TEREZINHA:� Alvenaria com 130,00 m' - 03 dormi- � Morro do Samae com 969,72 m' + casa mista � R$ 65 mil;
tórios - Rod. Ivo Silveira/Esquina com Rua Uruguai - Terreno � Loteamento Augusto Helena Debortoli - com 524,55 m2 - R$ 4
com 602,60 m' - R$ 90 mil; mil;
� Alvenaria com 205,00 m2 - nova � 04 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;

� Alvenaria com 132,00 m2 - 04 dormitórios. Terreno com

704,00 m2 - Rua Manoel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
� Alvenaria com 112,50 m2 - 04 dormitórios, sendo OI suíte

- Rua Olávio Rosa - R$ 47 mil;
� Alvenaria com 254,70 m' - 02 pisos + casa mista com 90 m'
Rua Luiz Poffo - R$ 85 mil;
� Alvenaria com 250,00 m' - 03 dormitórios sendo OI suíte + pis
cina. Terreno com 1.000,00m'- Rua Joaquim Silvino da Cunha
R$ 280 mil;
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Terreno

Vende-se casa de alvenaria, lo
calizada no bairro Gaspar Mi
rim. Valor R$ 14.000,00.
Parcelamento a combinar. Infor

mações: (48) 9114-6345.

Vende-se casa de alvenaria com
4 quartos, demais dependências,
murada, próximo à Piasvale. In

formações pelo fone (47) 332-
7407, após às 18h.

Vende-se - sítio, medindo 26,6
hectares. Próximo à Igreja San
to Antônio Gasparinho - Rua
David Bonetti. Inf. pelo telefo
ne 332-3209 com Claudemir.

Vendo - casa murada contendo
4 quartos, sala, cozinha, lavação
e dois banheiros: Grades em to

das as janelas. Inf. pelo fone (47)
332-7407.

Vende-se casa e terreno na Rua

Brusque. Valor a combinar. In

formações pelo fone (47) 332-
7340.
Troca-se apartamento na Velha,
com 3 quartos, sala, cozinha,
lavação e sacada: em condomí
nio fechado com segurança
noturna. Por casa de alvenaria

que esteja em boa localização e

livre de enchente. Também em

Blumenau. Informações pelo
fone (47) 330-8277 ou 8802-
5058.

Vende-se Um terreno na Rua

Guatemala, bairro Gasparinho,
com 754m2, no valor de R$ 12
mil. Inf: com Luis pelos fones:

(47) 9909-8134 ou 397-0295.
--------

Vende-se Um terreno com

477,40mt2, na Rua Frei Solano,
no bairro Gasparinho. Próx. à
Flora Becker. 1 kilômetro do
Gaseie, Aceita carro no negócio.
Vende-se 1 celular Nokia-Vivo
com 4 meses de uso. Valor R$
140,00. Informações pelo tele
fone: (47) 332-7787.

Aluga-se' Kitinete na Rua Mato

Grosso, localizada no bairro Sete
de Setembro. Informações pelo
telefone: (47) 332�0662/9111-
3960 falar com Célia.

Aluga-se Um apartamento no

centro de Gaspar com dois dor
mitórios e garagem. Informa

ções pelo telefone (47) 9101-
1461.

Vende-se - Lanchonete, exce
lente ponto em Gaspar. Informa
ções pelo tele fone (47) 9133-
4137.

Fotógrafo Fotografias para ca

samento, eventos e book. Infor

mações pelo telefone (47) 9118-
8589 ou 332-1324.

Vendo �a�a;-d;-al�naria Vende-se Impressora matricial

com uma sala comercial em ane-
LX 300. Epson usada. Informa-

ções pelo telefone (47) 332-
xo e com uma estrutura para 5317.
construção de urn segundo piso - - - - - - - -

na Rua Santa Cecilia, 201 _ Bair- Vende-se Computador usado,
ro Santa Terezinha na Cidade de diversos modelos. Tratar com

Gaspar. Informações pelo tele- Ren� pelo telefone: 332-9622:
fone: 332-7189 ou 323-8521 Vendo tampão original Gol G
com Carlos. III, cinza claro. Valor R$ 40,00.
Vende-;; terr;;o�edindo Informações pelo telefone 9911-
1.866m2 na rua Frei Solano, 531� _

próx. ao mercado Stanke. Pre- Vende-se uma barraca para 4

ço a combinar. Informações pessoas em ótimo estado. Valor

pelo telefone 332-3209 com R$ 180,00. Informações pelo
Claudemir. telefone: (47) 9980-2058.

Vende-se - Excelente terreno no

coração da cidade, rua em fren
te a Argus Vídeo. Valor R$
45.000,00. Informações pelo te

lefone fone 9112-0860.

Vende-se - Terreno com casa

localizada no bairro Santa
Teresinha. Informações: 332-
7340 ou 9117-5527.

Vende-se - 50 lotes de 360m2

cada, por R$ 35.000,00, na ci
dade de Sombrio/SC. Aceito

proposta. Informações: (47)
9980-1928.

Procuro Casa simples para alu
gar, de preferência no Poço
Grande ou outro bairro próximo
ao centro. Informações pelo te

lefone 9112-0860 ou 397-0733
falar com Arnoldo.

Vende-se Casa no bairro Sete de

Setembro, rua Calçada, livre de

enchente, tendo um terreno de
529m2. Valor R$ 40.000,00. In
formações pelo t��efqne332-,
4148.

Vende-se urn receptor para pa
rabólica novo com controle. In

formações pelo telefone (47)
332-6855 ou 9980-2058.

Vende-se um computador
Pentium 1.0 com CD Rom,
internet. ValorR$ 500,00. Infor
mações pelo telefone: (47) 332-
6855 ou 9980-2058.

Vende-se - Filmadora JVC, com
controle remoto e visor colori
do. Valor R$ 600,00. Informa
ções pelo telefone 332-9622 ou

9121-0694.

Vende-se - crédito contemplado
de R$ 100.000,00 com entrada
de R$ 50.000,00 + parcelas. In
formações: (47) 9980-1928.

Vende-se - Lanchonete comple
ta com bar e restaurante no cen

tro de Gaspar. Maiores informa
ções: (47) 9991-0090 falar com
Sr. Antônio.

r--." c_
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Vende-se - Um celular Nokia -

3280, pré-pago (Vivo). Valor R$
70,00. Vendo alarme toppo +

cirene + trava elétrica para Gol.
Valor R$ 170,00. Informações:
9113-0897.

Compro - Esteira elétrica. In

formaçõ� 9980-1928.
__

Compro - Consórcio contem

plado ou não, mesmo cancela
do. Informações: 9980-1928.
Vende-se: "3 celulãfes Nokia

por R$ 100,00. Informações:
9980-1928.

Vende-se - Crédito contempla
do de R$ 40.000,00 com entra

da de R$ 3.000,00 + 93 x de R$
1.100,00. Informações: 9980-
1928.

Vende-se - 3 Pentium, 2 porR$
1.000,00 cada. Informações:
9980-1928.

Vende-se - Urna geladeira usa

da, marca.Prosdócimo, bastante
espaçosa, em bom estado de

conservação. Valor R$ 250,00.
Informações: (47) 9104-1242 ou
340-4104.

Vende-se - Celular LG, modelo
DM 515 (modelo com visor ex

temo) duas baterias, carregador,
nota fiscal e manual. Valor R$
220,00. Informações: 9104-
1242.

Vende-se - Um banco de kombi
em ótimo estado de conserva

ção, original com trava, banco
do ineio. Interessados ligar no
período da tarde pelo telefone
332-4472 com Luciano.

Vende-se - Lanchonete no cen

tro de Gaspar. Rua CeI.
.

Aristiliano Ramos. Ótimo Pon
to. Informações: 9962-6566.

Vende-se - Computador K6 500
MHz Off board c/ CD Room,
monitor 14, kit completo por R$
900,00. Informações: (47) 9909-
8134 (Luis). Confira outras pro
moções.

Vende-se - Super Máquina
Computador Athlon 1.7, cd

room, gravadora, DVD, placa
mãe, off board ASUS A7N8X

X, Gforce64, modem 56k, Intel,
CPU e Monitor Preto, memória
256ddr, hd40,0G, impressor HP
3420, kit completo Dr. Hank

Jaguatirica por R$ 2.350,00. In
formações: (47) 9909-8134
Vende-se - Super Máquina
Computador Athlon 1:7, CD
rom, gravadora, DVD, placa
mãe, off board ASUS A7N8X
X, Gforce64, modem 56k, Intel,
CPU e Monitor Preto, memória
256ddr, hd40,0G, impressor HP
3420, kit completo Dr. Hank

Jaguatirica por R$ 2.350,00. In
formações: (47) 9909-8134
Vende-se Pentium 233, MHz,
MMX, monitor 15", com grava
dora de CD. Pronto para
Internet. Valor R$ 800,00. Infor
mações: (47) 332-6355.

Vende-se Antena Tecsat 60cm
Sistema por Assinatura. Valor
R$ 350,00. Informações: (47)
332-6355.

- .

Vende-se - CelularNokia 22,80,
novíssimo, com caixa manual,
carregador. Valor a combinar.

Informações: (47) 332-2771.
Vende-se - Celular Nokia 2280,
novíssimo, com caixa manual,
carregador. Valor a combinar.

Informações: (47) 332-8409 ou

9131-8409.

Vende-se um Tear. Informações
pelo telefone 9967-6608.

Vende-se F 1000

FlOOO, ano 90, com duas

carrocerias, urna de lata e uma

de madeira. Em bom estado.
Motor novo. Caixa revisada.

Preço a combinar. Informações
pelos telefones: (47) 332-2512
ou 9992-3014.

Vende-se Renault Megane, ano
2001. ValorR$ 21.000,00.Acei
to troca. Informações pelo tele
fone 9980-1928.

Vendo - Gol 1.8, 96/96, azul,
com trava elétrica, direção hi

dráulica, ar-condicionado, aros
15", escapamento esportivo,
carro lindo!!! R$ 5.000,00 + fi
nanciamento. Informações pelo
telefone 332-0890 , 9979-1549
ou 9112-9227 com Wilson.

Vende-se

Ford KA, ano 2003. Valor R$
16.800,00 ou assumi financia
mento. Informações pelo telefo
ne 332-4886 ou 9131-4930.

Vende-se Mercedes Bens ano

88, modelo 2014, truque
graneleiro, com 8 pneus novos.
Valor a combinar pelo telefone

(47) 332-6378 com Carlito.

Precisa-se de facção urgente. In
formações pelo telefone (47)
332-3500 ou (47) 332-5849.

Costureira - Precisa-se de urna
costureira com prática, que sai
ba trabalhar em todas as máqui
nas. Informações pelo telefone

(47) 332-3500 Donna Criações.

Emprego - Procuro vaga na área
da Educação: creches, escolas,
curso o segundo semestre de

Pedagogia e tenho disponibilida
de para trabalhar o período inte
gral. Informações: (47) 332-
1261 (após 17h).
--------

Vende-se Santana Quantum 92/

92, em ótimo estado, completo.
Informações pelo telefone (47)
332-6855.

Vende-se Uno CS 1.5 IE, ano
96. Informações pelo telefone:

'(47) 332-0330-falar comMarce
lo ..

Toldo Diversos

Vende-se - Um telefone celular
Nokia 3320, pré-pago, em ótimo
estado. Valor R$ 150,00. Infor
mações: (47) 9602-0132.

Vende-se toldo para

.loja, medindo 7,20 x
1,90. Valor R$

500,00 - Semi-novo.

Informações pelo
fone 332-9070.

Vende-se - Óleo paramassagem,
7 essências diferentes, conheci
do também como Kit das 7un

ções. Valor R$ 50,00 - Kit. In

formaç�es: (47) 9989-1684.

Vende-se - Celular Nokia 2280,
novíssimo, com caixa manual,
carregador. Valor a combinar.

Informações: (47) 332-8409 ou

9131-8409.

Vende-se ou Troca-se - Por car
ro de menor valor, um Kadet,
ano 91. Informações: (47) 9979-
7990, falar com Celso.

�.'
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• 332..23OD11104-1343
Rua Cei. Aristiliano Ramos, 211, 2° andar· sala 22 - Gaspar

.

* Registro de Empresa;
* Escrituração Contábil/Fiscal;
* Pericias; * Declaração de IR,

* Contratos em Geral

CIRCUITO
Eletro Comercial Ltda.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

___
Consultoria Técnica- Projetos Elétricos�-.....

ir (04) 332·1501
RuaArnoldo Schramm, n° 33

Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

��
BUKOGAS

GNVEspecializada em gás
natural veicular

Agora em Gaspar

Posto Irmõos Deggou
c..rd�). :�'

Rua Dr. Nereu Ramos, 1164 - Coloninha - Gaspar
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Qbis Toques,
I; PoriKleberson Luiz Isens

Erro
Na semana passada divulga

mos Jerônimo Barbieri Filho
como o segundo colocado na

Força Livre Nacional, lamenta
mos o erro, mas Jerônimo é o 3°
colocado na geral. Que tem na

ordem correta Fantoni, 60 pon
tos, Cunha 53 e Jerônimo 52.

Moto GP
Rossi não é imbatível, e per

deu a liderança no Campeonato
depois de ficar na 4a• colocação
atrás do Brasileiro Alexandre
Barros 3°, nesta que foi a segun
da etapa do Campeonato Mun
dial. Barros é o quarto na classi
ficação geral daMoto GP, e tem
equipamento e habilidade para
vencer etapas este ano. A
Motovelocidade está, neste ano,
muito mais emocionante do que
foi nos dois últimos, em que
Rossi foi campeão folgado.

.

Süpercross
Vai começar no próximo fi

nal de semana o Campeonato
Catarinense de Supercross, a

prova acontecerá na cidade de
Curitibanos dias 8 e 9 e contará
com a participação do piloto lo
cal Jhonatan Batista.

Opinião
Infelizmente os jogos, tanto

do llli quanto do Tupi, têm sido
marcados pela rivalidade de for
ma infeliz, pois resultam em

agressões estúpidas que em nada
contribuem para o. crescimento
do esporte. Acho que estes jo
gadores e torcedores, principal
mente jogadores, devem ser

afastados dos seus times, pois
eles afastam torcedores e admi-
-radores do futebol bem jogado,
e acima de tudo, bem organiza
do. O número de cartões, expul
sões e brigas assustam e afugen
tam os que vão assistir aos jo
gos de futebol e voltam pra casa
lembrando de unia imagem de

violência, em vez de um lance
bonito. Exemplos não faltam,
seja no São Caetano, Paulista de
Jundiaí ou mesmo aqui pertinho
em Ibirama, de que vontade e se

riedade são ingredientes que so

mados dão br .JS resultados.

r

Encerra, fase municipal do Moleque
Escolas Ivo D'Aqulno
e Frei Godofredo

venceram etapa mu

nicipal do Moleque
Bom de Bola

Fotos: Divulgação
O, tornando-se o

campeão. O gol foi
marcado logo no iní
cio da partida, aos

lrnin, e 23s, pelo atle
taMárcio de Oliveira
dos Santos. No femi
nino o Ivo D'Aquino
conquistou o primei
ro lugar vencendo o

Colégio Unificado

por 2 a O, gols marca
dos ainda no primei
ro tempo pelas atletas
Bruna Vieira e

Jaqueline Pereira. A
medalha de bronze fi-

A s esco�as Ivo D'Aquino e

Frei Godofredo foram as

grandes campeãs da fase muni-

cipal do Campeonato
Catarinense Escolar de Futebol

Moleque Bom de Bola, nos nai
pes feminino e masculino, res
pectivamente. A competição re
alizada pela Fundação Munici

pal de Esportes de Gaspar mo-
vimentou 16 equipes das três Foram marcados 79 gols na 11 fas� do campeonato

redes de ensino do município. com 8 gols feitos. Os melhores aconteceu no 'estádio do Flores
Foram sete equipes femininas e goleiros foram os atletas Elton ta Esporte Clube, contou com a

novemasculinas. Em quatro dias Rafael Conceição do Ivo participação de 350 alunos/atle
de disputas foram marcados 79 D 'Aquino, que sofreu apenas 1 tas, e foram marcados uma mé

gols. Com destaque para os ar- gol, Tamara Charlene dos San- dia de 2,63 gols por jogo. As

tilheiros, Carlos Wehrmann, da tos também do Ivo D'Aquino e finais aconteceram na tarde da
Escola Vitória Anacleto Cardo- Jéssica Goedert da Zenaide S. sexta-feira, 30 de abril. Pelo
so, com 7 gols e a atleta Bruna Costa, ambas sem nenhum. gol masculino o Frei Godofredo
Vieira da Escola Ivo D'Aquino, sofrido. O campeonato, que venceu o Ivo D'Aquino por I a

Tupi vence e se classifica
Foto: Beto

O Clube Atlé-
.

"7'-"'-_""'-'....::::.::.._.:,;.".:.:.. "

tico Tupi venceu
o Grêmio da

Itoupavazinha
por 4 a 1 no do

mingo passado.
Jogando em casa

o Tupi abriu o

marcador com

um gol de
Vanderlei. Em se

guida veio uma

Tupi marcou 4 a 1 contra Grêmio da Itoupavazinha
cobrança de pênalti de Alisson Itoupavazinha, o Madureira e o

e mais um gol. Alvorada. O RB foi desclassifi-
O terceiro-gol da partida foi cada ao perder por 6 a 2 para o

marcado por Marcelinho. Ain- Faixa Azul, de Luiz Alves.
da no primeiro tempo o Grêmio Todos os quatro times elas-
da Itoupavazinha diminuiu. sificados vão se enfrentar em

Mas no segundo tempo turno e returno. Os campões dos
Alisson marcou novamente um turnos disputam a final.
gol. Com o resultado da partida, . Em razão do Dia das mães
o Tupi se consagrou campeão do - ,não haverá jogos no próximo
2° turno, classificando-se para . domingo. Portanto, ainda não

próxima fase. Classificados tam- está definido que times vão se

bém estão o Grêmio da enfrentar na semana seguinte.

A Escolinha do Tupi pas- estavam em disputa.
sou dois meses trabalhando Outra homenagem realiza

para realizar a melhor edição da pela escolinha do Tupi foi
do tradicional Torneio de IOde à equipe do Santástico, que
Mala dos últimos anos, mas completou 25 anos de partici
as fortes chuvas que caíram no pação no torneio, a equipe re
sábado prejudicaram os pla- cebeu das mãos do Presidente
nos da diretoria da escolinha. da Escolinha do Tupi, o Tro

Chuva fora, dentro do féu "Dado Demmer".

campo as equipes não toma- Também foi homenageada
ram conhecimento e partiram a equipe de Advocacia

para a disputa. Comparticipa- Beduschi por sua colaboração
ção de equipes de Gaspar, e participação no torneio de 1°

Blumenau, Balneário de Maio. 'Dentro de campo as

Camboriú e Florianópolis, 22 equipes não decepcionaram e

representaçõespassaram o dia proporcionaram grandes par
no Estádio Carlos Barbosa tidas, ao final a equipe
Fontes em busca do grande Marafon/Persan Mat. De
título da competição. Const./Irmãos Zimmermann

Como já aconteceu em do bairro Figueira derrotou a

anos anteriores, os troféus do equipe do Lagoa Serviços e

Torneio de 1° de Maio fizeram Florianópolis e ficou com o

uma homenagem a alguns ci- título da competição. Na de
dadãos gasparenses que em cisão do terceiro lugar,
vida fizeram parte da história Sango's Malhas levou a me

de Gaspar e contribuíram com lhor em cima do Nacional Vi-
a Clube Atlético Tupi. dros de Blumenau.

Os homenageados deste' A diretoria daEscolinha do
ano foram os Senhores Tupi agradece a todos que co
Edmundo dos Santos,Antônio laboraram para a realização do
Braz Schmitz, Dário Erico Torneio de 1 ° de Maio de
Beduschi e Dagoberto - 2004, e diz que já está traba

Guenther, que emprestaram o lhando na preparação da pró
nome aos lindos troféus. q\le" xima edição,

"
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cou com as escolas Vitória
Anacleto Cardoso nomasculino,
e Zenaide Schmitt Costa no fe
minino. Agora, as duas equipes
campeãs vão representar o mu

nicípio de Gaspar na fase regio
nal do Moleque Bom de Bola,
que acontece entre os dias 29 de

junho e 2 de julho desse ano.

Torneio homenageia
cidadãos gasparenses

, f' r I' l , , .
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Chuva atrapalha, mas não impede o Fesbraer
.

Foto: Beto

19ª edição do Festival
contou com 360

aeromodelos inscritos e

público superior a 8 mil

pessoas

Nemmesmo a chuva do sábado à tar
de impediu o sucesso da 19" edi

ção do Fesbraer - Festival Brasileiro de
Aeromodelismo, realizado no Clube de
Modelismo Asas do Vale, em Gaspar, nos
dias 30 de abril, 01 e 02 de maio.

Segundo um dos organizadores do
evento, Luiz Henrique Sch1ingnann, o
Fesbraer contou com 360 aeromodelos
inscritos e um público de aproximada
mente 8 mil pessoas para conferir as exi

bições e acrobacias dos pilotos que vie
ram de todos os cantos do país e, inclusi
ve, exterior.

No estacionamento do Clube de

Modelismo Asas do Vale
era comum encontrar veí
culos complacas daArgen-\
tina, Paraíba, Bahia, Goiás,
São Paulo, Paraná e Rio
Grande do Sul.

Os pilotos vêm de lon

ge para confraternizar e
,

exibir seus modelos de úl
tima geração, que nada
mais são do que réplicas
fiéis de aeronaves reais.

Schlingnann enfatiza

que a cada edição o

Fesbraer se destaca pela
criatividade e ousadia dos

participantes, que vêm de
todo o Brasil e Mercosul

para mostrar as aeronaves

em escala produzidas ou

reproduzidas durante me

ses de dedicação.
Neste ano o show de

modelismo apresentou um modelismo, que ofereceram
Piper em escala 50% (50% souvenirs, produtos e serviços
do tamanho natural), de voltados ao hobby, brinquedos,
uma dupla de pilotos de novidades em peças e acessó
Sorocaba. Outro participan- rios para todas as modalidades
te trouxe um Laser 33% de modelismo e lógico, para to
com motor bi-cilíndrico e dos os bolsos. Os aeromodelos
um Tornado F3A com mo- têm preços que podem variar

Evento reuniu particip:mtes de
todos os estadOS e exterior

Em 1998, os sócios concretizaram o

sonho da sede própria e definitiva, ad
quirindo um parque de 140 mil metros

quadrados, que, aos poucos, vai receben
do estrutura para se tornar o maior cen- ,

tro de modelismo do Brasil.
.

Atualmente o clube conta com mais
de 100 sócios e dispõe de uma estrutura

invejável: pista de aeromodelismo e

helimodelismo de 260X12 metros, box
de mil metros quadrados, duas pistas de
automodelismo (off road e on road), um
lago de 6 milmetros quadrados para pro
vas de nautimodelismo, galpão onde fun
ciona o restaurante e a área de feiras, uma
sede de 500 metros quadrados junto à

pista, estacionamento para 600 veículos
e estrutura de sanitários, bar/lanchonete.

Bazar Santa Terezinha
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tor a gasolina.
O festival de de R$250 a R$ 100 mil. O organizador

aeromodelismo não é com- do evento lembra, porém, que geralmen
petitivo, mas ainda assim a te os adeptos do aeromodelismo inves
organização distribuiu 25 tem uma média de R$5 mil. "Quando o
troféus para os destaques do valor é mais alto, geralmente são
ano: os aviões de maior e aeromodelos de equipes e que recebem

um bom patrocínio", explica.
Os adeptos do aeromodelismo têm as

mais diversas idades e profissões, desde
crianças até pessoas commais de 60 anos.
O clube Asas do Vale foi fundado em'

1986, junto ao Aeroclube de Blumenau.
Com a proibição de vôos de

aeromodelos na região pelo Departamen
to de Aviação Civil o clube alugou nova
sede no Centro Comercial Paraíso dos

menor escala, o mais boni
to, o melhor show
acrobático, etc.

No chão uma das maiores

atrações foi o Campeonato
de Automodelismo, com
três provas no sábado (off
road escala 1/8) e domingo
(on road escalas 1/5 e1/10).

No local do evento tam-
bém aconteceu uma feira, Pôneis, em Gaspar, onde construiu uma

reunindo seis lojas de pista de asfalto de 150X10 metros.
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